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錫安教會 2024年 2月 18日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 732 ——天馬座行動（467）以巴戰爭分析，紅馬降臨（17）

影片：時事追擊：Web 3.0龐氏騙局

Web 3.0是互聯網的下一個階段，引入了去中心化、加密貨幣和智能合約等新技術，

為用戶提供更多自主權和參與度。

相比Web 1.0和Web 2.0時代，

Web 3.0帶來了更多的創新和機會，改變了我們與互聯網互動的方式。

Web 1.0時代是互聯網的初期，主要以靜態網頁為主，由網站單向提供信息的傳遞。

例如：Yahoo、Google提供的搜尋引擎，或 Apple和Microsoft的官方網站。

而Web 2.0時代，則是互聯網第二個發展階段，引入了社交媒體、

網絡共享和用戶生成內容等互動功能，令網絡變得更加活躍和多樣化。

例如：Facebook、Instagram、Twitter、YouTube等社交平台，

或 Amazon和淘寶等與客戶互動的網上商店平台，都是Web 2.0被廣泛應用的例子。
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然而，Web 1.0和Web 2.0都有一個共通的缺點，

一個完全中央化的網絡平台，網站對網上資源擁有絕對的生殺大權。

只要網站或平台認為你上載的內容或產品，不符合他們的規定，

網站就有絕對的主權將你完全封殺，甚至，不需要為他們的行動作出任何交代。

相信，各位曾使用以上Web 2.0網站或平台的弟兄姊妹，

都經歷過或聽聞過上載內容被封殺的例子，

甚至，我們教會上載到 YouTube的信息內容，都曾試過被無故封殺。

然而，Web 3.0的出現，卻可以解決上述網絡資源過度中心化的問題。

甚麼是Web 3.0呢？有不少人曾經嘗試為Web 3.0下定義，

例如，被稱為「互聯網之父」的添‧柏納斯-李（  Tim Berners-Lee  ），

他在 2006年已經指出，Web 3.0是未來的智慧型網絡，

不但能夠理解詞語和概念，還能夠理解它們之間的邏輯關係，

人與電腦之間，將實現無障礙溝通，即類似現今 ChatGPT的原始概念。

然而，現今一般人都會將Web 3.0，稱為基於區塊鏈技術的去中心化互聯網生態  。

簡單而言，是讓人重新擁有網絡資源的「擁有權」。

於Web 2.0時代，人人都在為互聯網巨頭打工，

而Web 3.0時代，則是想要通過去中心化技術，

從唯利是圖的巨頭們手中，將資料的擁有權和控制權奪回來。

Web 3.0生態所打造的，是分散式的無中心儲存，資料分散儲存在整個網絡中，

就意味著不再有中央伺服器，因此，沒有實際的中央入口。

理論上來說，這種資料儲存是更加安全，而分散的資料儲存，
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也意味著中心化的各方，不再擁有銷售、操控和監控使用者資料的權利。

所有通過區塊鏈收集的資料，都是完全加密的，

並且，打從一開始，如何處理這些資料的規則，

就已經被寫入區塊鏈的程式中，沒有人可以隨意修改。

又或者， 在Web 3.0技術出現之前，網上普遍出現很多欺騙行為，

都是與虛假釣魚網站，或黑客盜取網上數碼資源或財產有關。

例如，我們常常聽見，一些青少年用巨額金錢，購買網絡遊戲戶口或遊戲道具時被騙，

此外，還有許多假電郵、假網站，或直接被黑客在網站內盜取。

隨著Web 3.0區塊鏈技術出現後，出現了前所未有的改變。

例如，2021年 11月，著名的美國蘇富比拍賣行進行了一項拍賣，

拍賣美國最早期憲法的其中一頁印刷本，

目前所知，這張印刷本世上只有 13份，而拍賣行估計價值約 2,000萬美元。

本來，這種級別的拍賣項目，一般平民百姓是沒有機會參與的，

但網上有一個組織名為 Constitution DAO，用以太坊發行了一種代幣 People，並發起眾籌。

若眾籌所得的金錢，成功投得這一頁極具歷史價值、最早期的美國憲法印刷本，

那麼，參與眾籌的人，就可以按照他們付出的比例，投票決定這頁美國憲法印刷本在哪裡展覽，

並且，可以按比例收取展覽入場費所得的盈利。
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正因這一次眾籌使用了區塊鏈技術，人們可以放心投資自己的金錢，

亦知道沒有人可以從中盜取或欺詐。

過程中，無須支付昂貴的中介人費用，亦無須花費大量行政費用，

來建立一間公司、機構或組織去處理此事。

雖然，這組織最後未有成功投得這件珍品， 所有投資者金錢亦原銀奉還，

但事件卻讓人見識到，Web 3.0區塊鏈帶來的改變，以及，當中所蘊藏去中心化的威力。

因為，區塊鏈能將網上的一切，每一樣都變為獨一無二的存在，

並且，在未經擁有人同意的情況下，絕對不會被盜取或複製。

另一個例子，是以太幣創造了區塊鏈智能合約後，

其中一種衍生產物，是非同質化代幣（NFT）。

NFT是一種基於區塊鏈技術所發行的數字資產，是網絡上不可互換、獨一無二的存在，

因此，所發行的物件，無法被盜取或複製。

例如：一位藝術家以 NFT形式發行自己的數碼作品，

而每個 NFT，也代表著該作品的唯一擁有權。

即是，只有 NFT的擁有者，才能宣稱自己擁有這件獨特的藝術作品，

並且可以在市場上進行交易。
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又例如︰遊戲開發者以 NFT形式，發行遊戲裡創建的獨特虛擬物品。

這些 NFT可以代表遊戲裡的特殊道具、角色或其他價值物品。

玩家購買這些 NFT，就可以在遊戲裡使用這些獨特的虛擬物品，亦可以用來買賣交易。

最經典的例子，是一款基於以太坊所發行，

2017年上線的虛擬寵物遊戲「迷戀貓」（CryptoKitties），
玩家可以於遊戲內，購買和育成喜愛的虛擬貓，亦可以在遊戲內進行拍賣。

由於區塊鏈技術造就的唯一性，所以，每隻虛擬貓都是獨一無二的存在，

因此，也增加了人們購買這些虛擬貓的意欲。

雖然，Web 3.0誕生的去中心化和 NFT產物，為人類社會帶來了不少突破，

但另一方面，亦帶來新品種的問題，其中之一，就是「數碼化龐氏騙局」。
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由區塊鏈誕生的 NFT出現後，馬上掀起了非常熾熱的炒風，

全球一窩蜂地，推出大量 NFT數位藝術品，

許多人希望趁此機會，將本來毫無價值的所謂數位藝術創作炒上天價。

例如：2018年，於一個 NFT拍賣平台 Dutch Auction上，

一件以玫瑰花為主題的 NFT藝術品「The Forever Rose」，價格突然暴升。

最初，價格只是 0.05以太幣（ETH），但隨著拍賣競價，價格急速上升，

最終以 11,000以太幣售出，以當時的價值換算，約為 250萬美元。

此外，2021年，藝術家 Beeple所創作，

一件描述前美國總統特朗普形像的 NFT作品「Crossroads」，
先在拍賣會上，以超過 600萬美元價格售出。

然而，不久後，NFT市場遭遇了一波跌幅，「Crossroads」的價值也隨之暴跌。
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又例如，同年 2021年，一個 NFT項目「World of Women」（WOW），

以女性為主題，發行了一系列獨特的女性角色，

隨即大受關注，一些罕見角色，更於短時間內價格暴升至數千美元。

不過，隨著市場情緒改變，以及競爭項目出現，

NFT的價格亦迅速下跌，許多持有者都蒙受損失。

兩年過去，當這一波 NFT藝術品的炒風冷卻下來後，

這些藝術品的價格，幾乎全數歸零，或有價無巿，無人問津。

很多希望借這股炒風發財，曾經投資上 10萬，甚至上百萬美元的人，已經血本無歸。
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此外，在Web 3.0的遊戲世界，亦出現過不少類似的龐氏騙局現象。

剛開始時，遊戲平台會提供非常高的回報率，

吸引人大灑金錢投資遊戲，希望獲取豐厚回報。

但是，原來這些都是類似龐氏騙局的佈局，

即是，用後來加入的人，即下線所投資的金錢，補貼上層的回報，

當加入的人數減少，不足以支撐整個平台的支出，回報率就會大減，

最後，因為大量人離場，更引發「人踩人」的死亡漩渦式暴跌。

又例如，2021年一款主打 Play to Earn，
即「邊玩邊賺」的遊戲「Axie Infinity」，一夜之間席捲菲律賓，

20多歲的青年至 70多歲的老人，也在玩這款遊戲。

Axie Infinity與傳統遊戲最大的不同之處，是玩家可以將遊戲代幣，

轉化為現實世界的法定貨幣，令大批玩家視之為謀生手段。

假如玩家想入住 Axie Infinity社區，需要先購買 3隻總值約 1,000美元的 Axie精靈，

然而，菲律賓的基層市民，每月薪金只有約 200美元，

意即，這 1,000美元，已等同他們 4個月人工，

對大部份菲律賓家庭而言，這並非一筆小開支。

在購入精靈後，玩家可以與其他玩家的精靈戰鬥，以此賺取遊戲代幣。

截止 2022年 2月底，Axie Infinity的 NFT歷史銷售額，已突破 40億美元，

據資料顯示，有 55%玩家來自菲律賓，東南亞地區玩家總數，更高達 65-70%。

2020年，自新冠疫情爆發後，東南亞實體經濟受到龐大衝擊，大量人口失業並賦閒在家，

因此，Axie Infinity就成了很多人的寄望。
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根據《時代雜誌》報導，菲律賓賣章魚燒的小商販奧里亞斯，每月收入為 80美元，

但朋友介紹他玩 Axie Infinity後，他每月能賺取 600美元。

他起初加入遊戲時，收入尚算可觀，但不久後，他每星期的收入僅有 29美元，

若以他花在遊戲的時間來計算，他的時薪，甚至比菲律賓法定最低工資還低。

而收入下跌的原因，與所有龐氏騙局相似，有多少人可以花 4個月工資，

購買這些精靈去開始遊戲呢？

當加入的人數減少，沒有新血投資金錢到遊戲平台，

自然，亦沒有新的金錢，可以流入較早加入的舊玩家口袋裡。

於是，只能減低舊玩家的佣金。

最後，就落入惡性循環，導致大量玩家離開，所有人都以賤價拋售精靈，爭相離開遊戲，

引發「人踩人」，價格暴跌的死亡漩渦。

當然，大家可以想像，到了這地步，還有人會玩這款遊戲嗎？

還有人會購買這些所謂的精靈，戰鬥賺錢嗎？結果，就是血本無歸，一無所有。
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又例如︰ 網上曾出現一種Move to Earn，即「邊跑邊賺」的Web 3.0網絡遊戲「STEPN」。

若果玩家希望進入 STEPN，就需要先購買一雙 NFT虛擬鞋子，

接著，就可以一邊走路或跑步，一邊用運動所消耗的能量為自己賺錢。

網上更有傳聞指，早期玩 STEPN的投資回報率，能達到 1000%。

然而，如此大量的金錢，究竟是從何而來的呢？
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其手法，是利用新玩家的金錢，供應舊玩家的荷包，越多人加入，越能夠維持這款遊戲，

甚至，能炒高遊戲代幣及 NFT虛擬跑鞋的價值。

同時，亦利用舊玩家的收入，向外界展示遊戲的價值，

吸引更多新流量和新投資湧入，這種迴圈方式，確實是龐氏騙局。

然而，若果遊戲熱度不斷上升，遊戲內的 NFT價格，遲早會漲至一個程度，

超越大部份人能負擔的範圍，這時，加入遊戲的新玩家就會減少。

當遊戲代幣及 NFT價格無法持續上漲，舊玩家獲得的利潤，亦會隨之減少。

相反，若果遊戲熱度下降，大量舊玩家開始兌現遊戲的虛擬資產，導致供需失衡，

項目就會陷入「人踩人」式價格暴跌的死亡螺旋。
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據網上報導，一位化名為「無意」的用戶，於 2022年 2月時，投資了 1萬元入場 STEPN，
體驗過後，又陸續追加 4萬元投資裝備，由 1雙灰色的虛擬跑鞋，

升級為 1雙綠色跑鞋和 8雙灰色跑鞋。

當他擁有 9雙鞋子後，每天走路時間高達一個多小時，

因為他較早入局，所以通過跑步及網上拍賣虛擬跑鞋等方式，

於兩個月裡，賺得 200多萬人民幣。

直至 2022年 5月 17日，發生了「黑天鵝事件」，

即一些極不可能發生，實際上卻又發生了，並引發極端影響的事件。

中國政府為免國家和人民的大數據有外洩風險，對 STEPN進行監管，

於是，STEPN在可能被控告的情況下，官方宣佈退出中國市場，清查中國大陸賬戶，

於 7月 15日停止向大陸用戶提供 GPS及 IP位址服務。

不少玩家的夢想化為烏有，其後兩天，曾高達 300多萬元的虛擬跑鞋，

暴跌至 20多萬元，價格暴跌 90%。

用戶「無意」尚算幸運，至少能保住本金，

但很多較晚入局的人，投資了上百萬，最後，卻虧掉一大半身家。

在此，日華牧師特意提醒弟兄姊妹，NFT非同質化代幣，

以至它們衍生的所謂藝術品或遊戲代幣，是絕對不值得花大量金錢投資，

千萬不要因為所謂耀眼的回報率，而把全副身家投資進去。

因為，大部份Web 3.0的產品，其實也只是龐氏騙局。

影片：時事追擊：以巴戰爭最新戰況

由 2023年 10月 8日開始至今，以巴戰爭已進行了 4個多月。
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以軍進佔加沙走廊的目的，一方面，是要消滅恐怖組織哈馬斯；

而另一方面，則是拯救被俘擄的人質。

眾所周知，加沙走廊的人口為 220萬，

由於哈馬斯隱藏於巴勒斯坦的平民中，包括地面建築物及地底隧道。

因此，以軍進入加沙時，一方面，要將巴勒斯坦人趕到南邊；另一方面，則需要進行轟炸。

而歷時 4個月的軍事行動，已炸毀加沙大部份人口稠密區域上的建築物，

即圖中的紅色區域。

-------------------

新聞片段：

More than half of Gaza's buildings have been damaged or destroyed since Israel launched its retaliation for
the Hamas attacks of 7th of October.
加沙地區超過一半的建築物已經受損或被毀，

Israel launched its retaliation for the Hamas attacks of 7th of October.
這是自以色列對於哈馬斯 10月 7日的襲擊。

That's according to new data.
展開報復行動以來的最新情況，

Now take a look at this map of the Gaza Strip.
來看看這張加沙地帶的地圖，

This is from the 12th of October, just a few days after the war began.
這是戰爭開始後幾天，即 10月 12日的地圖，

And the red bits you can see show the damage of destroyed buildings in the area.
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地圖上紅色部分是當地建築物的受損程度。

But look at this, this is on the 29th of November.
但請看這一張，11月 29日的地圖，

You can see just how much of the north was destroyed.
明顯地，北部地區遭受嚴重破壞，

That's where the original Israeli offensive was focused.
即以色列初期集中進攻的地區。

Since then that offensive was expanded to the whole Strip.
此後，攻勢擴展到整個加沙地帶，

This is the most recent map we have from the 29th of January.
這是目前最新的地圖，截至 1月 29日的情況，

You can see the extent of the damage, particularly in the south.
可見當地受損程度，尤其是南部，

And Israel had repeatedly told Gazans to move south for their safety.
但以色列卻多次呼籲加沙居民向南遷移避難，

This is the city of Khan Younis and it's been severely affected.
這裡是汗尤尼斯市，該市遭嚴重波及。

-------------------

隨著以軍由北向南推進，戰情亦到達了最關鍵時刻。

因為，加沙的 220萬人口中，已有百多萬人到達加沙最南端，與埃及接壤的城市拉法。

然而，最近以色列亦宣佈，將會於拉法展開地面攻勢。
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由於埃及不會開放邊境接收難民，因此，150萬被困拉法的巴勒斯坦人，將會無路可逃。

-------------------

新聞片段：

以哈衝突持續，那麼，最新戰況發展到哪裡呢？

現在已經空襲加沙地區，靠近埃及的邊境城市拉法，並且，有意展開地面進攻。

大量加沙難民和民眾，正滯留在拉法，

而且，他們也感到越來越不安，並且感嘆已經無路可走。

美國媒體引述相關信息人士指出，現在埃及威脅，如果以軍攻入拉法的話，

埃方或會暫停履行大衛營的協議。

至於，白宮也進一步表示，現在美國總統拜登已經告訴以色列總統，

除非，先就確保人員安全進行安排，

否則，不應該在人滿為患的加沙走廊南部拉法城市，展開軍事行動。

煙霧中槍炮四起，加沙南部的甘尤尼斯戰況，還是很激烈。

以軍士兵光是上樓，就得小心緊盯四周，生怕某處視線死角，會有哈馬斯竄出。

因此，外面的坦克車，也得全程戒備，

對於目前甘尤尼斯的作戰，以軍參謀總長把醜話說在前頭。

我們尚未結束甘尤尼斯的戰鬥，距離結束還很遠，但目前為止，戰事成功。

他表示距離戰爭結束還有很遠，同一時間，以軍又發現新的哈馬斯地道。

現在將往下探 20公尺深。

這次地道的位置可不單純，位於聯合國難民機構在加沙市的總部下方，

以軍因此大陣仗地邀請國際媒體前來拍攝。

目前，地道這裡又矮又窄，你真的必須彎腰才能進入。

這條地道長約 700公呎、深 18公呎，行走的過程就耗時約 20分鐘，

部份路段還因為下雨發生積水，顯得更加濕熱。

雨天導致地道積水，部份水深到了膝蓋高度。

這條地道最後還能通往哈馬斯所謂的數據中心，內裡擺滿大量的機器配備，

連電力都與聯合國機構相通。

這個哈馬斯數據中心，以軍說是直接在北加沙 UNRWA總部底下發現，

以軍說，不只直接藏在地底，還有電纜線連通 UNRWA總部。

最新證據恐怕再令聯合國機構顏面無光，



20240218 www.ziondaily.com

16

除了重大地道發現之外，以色列人質救援亦傳來好消息。

以色列軍方表示，兩名人質晚間在特別行動中，於南部城市拉法被救出。

周一凌晨，以軍順利在拉法地區，救回兩名男性人質，

分別是 60歲的馬曼和 70歲的黑爾，兩人情況穩定，但仍需要留院檢查。

這場突襲，以軍指已計劃了一段時間，他們等待時機成熟後，

派出秘密小組，進入建築二樓，也就是兩名人質被關押的地方。

目前，不確定相關的救援，是否與近期對拉法空襲增加有關，

但人質家屬終於展露笑顏，對於親人獲救感到驚喜。

我們有點震驚，因為完全沒料到，當我們看到他時，心跳大概飆到 200下或更多，

還有許多的眼淚和擁抱。

除此之外，還有上百人等待救援，面對國內的壓力，以色列總理內塔尼亞胡忽然放話，

考慮地面進攻拉法。

但這裡早已擠滿上百萬的加沙難民，貿然進攻的話，連美國總統拜登都不相挺，

擔憂惡化人道危機。

那些說我們在任何情況下，都不該進入拉法的人，實際上，是要我們輸掉戰爭。

-------------------

在這關鍵時刻，各國政府亦採取外交態度，

包括美國總統拜登，亦希望逼使以色列放棄進攻拉法。

-------------------

新聞片段：

Rafah is Gaza's last city standing but this morning Israeli forces have been ordered to evacuate civilians
ahead of a ground operation.
拉法市是加沙僅存的城市，但今天早上，以色列軍隊受命，在展開地面行動之前撤離平民。

More than a million people have fled here to escape the fighting elsewhere.
此前，有超過 100萬人逃往這裡，以避開其他地方的戰亂。

Rafah is Gaza's southernmost city, along the border with Egypt.
拉法市位於加沙地區最南端，與埃及接壤，

Its population is six times what it was at the start of the war.
該市的人口已增加到戰爭開始時的 6倍，

Families homeless and desperate with nowhere left to go.
許多家庭無家可歸，絕望之中無處可去。
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UNICEF says there are 600,000 children here.
聯合國兒童基金會表示，這裡有 60萬名兒童，

Many living in these makeshift tent cities.
許多生活在臨時搭建的帳篷社區中，

Like 12-year-old Fauzi Mohammed Fauzi al-naar.
就像 12歲的費‧穆罕默德‧費‧阿爾納爾，

He's from Khan Younis which is now a battlefield.
他來自汗尤尼斯市，該市如今已淪為戰場。

We want a solution, he says.
他說：我們需要一個解決方案，

A ceasefire for the war to end and for us to go to our homes and to school.
我們需要停火，讓戰爭結束，好讓我們回到家園和學校。

The Norwegian Refugee Council warning.
挪威難民事務委員會警告，

An expansion of hostilities could turn Rafah into a zone of bloodshed and destruction that people won't be
able to escape.
擴大戰爭行動會令拉法市淪為，一個佈滿血腥和破壞的區域，而當地人必無處可逃。

But Israel says they are pursuing four Hamas battalions.
然而，以色列表示他們正在追捕 4個哈馬斯營隊。

Benjamin Netanyahu has said.
以色列總理內塔尼亞胡表示，

Israel will not stop until it achieves total victory.
以色列將不會停止行動，直至取得完全勝利。

The US is ratcheting up its criticism.
美國加大批評力度，

Saying it would not support an Israeli ground operation into the city without due consideration for the
civilian population.
表示在沒有充分考慮到平民的情況下，將不會支持以色列對該城市進行地面行動。

And as Hamas says, the death toll nears 28,000.
哈馬斯表示，死亡人數接近 28,000人。

And President Biden has had some of his harshest criticism yet for the operation in Gaza.
美國總統拜登則對加沙行動發表了迄今最嚴厲的批評，
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He's called it "over the top".
他稱之為「做得太過火」，

And I think there's a sense, after more than four and a half months of this war.
我認為，至少從美國的角度來看，

From the US's perspective at least, that Israel might be on borrowed time.
戰爭已歷時四個半月，以色列或許是時候要收手。

-------------------

到目前為止，除了美國之外，英國、德國、荷蘭、聯合國等，

已表示關切進攻拉法所帶來的人道災難。

中國、沙特、卡塔爾等，更呼籲以色列停止軍事行動。

所以，於這一、兩星期裡，以色列會否對拉法展開軍事行動，

這將會為整個中東局勢，帶來重要的影響。

日華牧師於校對後，再為以巴戰爭作出進一步分析。

以下，是日華牧師於 2024年 2月 16日的分享。

---------------------------

日華牧師：

現在這場戰爭若攻進去的話，就是按著劇情發展了。

因為，這變成師出有名了，其他國家找著理由圍攻她了。

所以，這兩星期，這事件顯然進一步惡化，於她而言，即使美國總統吩咐她，

當然，這位美國總統拜登是假裝的，現在差不多能百分之百證明了。
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因為他本身，

第一，是名演員；

第二，他現在這種失憶的表現，必定導致一個結果 ——在這件事情上，

即使他做得不對，人們也不會 blame（責怪）美國。

可見，Freemason是預早安排妥當，好讓美國具備充足的理由，無法壓制以色列，

如此，以色列攻進去，屆時，其他國家便會圍攻她。

-------------------------

日華牧師提到，現時的美國總統拜登，其實是早已預備好為戰爭負責，成為替罪羊。

一方面，他於台上的表現，絕對是一位神智不清的老人。

例如，早於 2023年 3月已有報導，前白宮醫生質疑拜登的精神狀態。

今年 2月，由特別檢察官赫爾（Robert Hur），
調查拜登（Joe Biden）不當處理機密文件的報告中，寫著不建議起訴拜登，

但報告卻稱拜登的記憶力有問題。
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馬斯克更回應，國家領導人手持核武開關，他必須接受認知測試。

更有電視台主持於節目中，取笑拜登的記憶力，

包括將埃及說成墨西哥，及於演說中出現不尋常的停頓。
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---------------------

YouTube片段：

Before I go, let's check in on the leader of the free world.
結束前，我們看看自由世界的領導人，

The man that Special Counsel Robert Hur determined is too mentally deficient to stand trial.
特別檢察官 Robert Hur認為這人精神有缺陷，無法受審，

But he can apparently run the most powerful country in the world.
但他卻能領導世界最強的國家。

You work that out.
你想想這是否合理？

The Biden Defenders from Kamala Harris to Hollywood stars like Barbra Streisand have come out strongly
to defend the president.
從美國副總統 Kamala Harris到好萊塢明星 Barbra Streisand，拜登的捍衛者也站出來強烈捍衛總統，

They claim he is cognitively sound.
他們稱他認知能力健全。

The LA Times even called his advanced stage a superpower.
《洛杉磯時報》甚至稱他的晚年是超級能力。

A superpower really.
確實是超級能力。

Well, you be the judge.
嗯，你自行判斷。
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Brewed here.
在這裡釀造，

It is used to make the brewed beer here in this…
在這裡用於釀造啤酒⋯⋯

My memory is fine.
我的記憶力很好。

The president of Mexico El-Sisi did not want to open up the gate.
墨西哥總統塞西（實為埃及總統）不想開放入口。

A solid meeting.
一次扎實的會議。

With… um… with uh… the uh…
與⋯⋯嗯⋯⋯啊⋯⋯

Mitterrand from Germany, I mean, from France.
來自德國的Mitterrand，不，來自法國。

Looked at me and said, uh… said…
看著我說⋯⋯

Elderly man with a poor memory.
記憶力不好的老人。

I said, I'm gonna be a president for everybody have come out strongly to defend the president.
我說，我要成為所有人的總統，無論你住在紅州還是綠州（實為藍州）。

I uh… um…
我⋯⋯嗯⋯⋯

Anyway, I don't wanna… I don't wanna…
無論如何，我不想⋯⋯

And making Roe v. Wer…
讓《羅訴韋⋯⋯》案

The best way to get something done, if you…
完成某件事的最好方法是，如果你⋯⋯

If it holds near and dear to you.
如果你抓緊它，

That you uh… um… like to be able to… anyway
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你⋯⋯嗯⋯⋯希望能⋯⋯無論如何，

Uh, Putin's kleptocra… uh… yeah
啊，普丁的盜賊統⋯⋯治⋯⋯是啊⋯⋯

159,000…billion dollars left
剩下 159,000⋯⋯ 十億美元。

America is a nation that can be defined in a single word.
可以用一個字來定義美國，

I’ll put it… uh… put…
我稱之為⋯⋯

Um… what am I doing here?
呃……我在這裡做什麼？

One, two…
一、二

⋯⋯

The well-meaning, elderly man with a poor memory.
一位善意、記憶力差的老人。

The… um…
這⋯⋯嗯⋯⋯
---------------------

因此，有說拜登可能是由危機演員扮演，並猜測可能是 Struan Rodgers或 Arthur Roberts。
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但無論如何，大家可以想像，當一位被大眾公認神智不清的總統，作出錯誤決定而引發戰爭的話，

人們第一個反應，只會覺得這是一件不幸的事情，卻不會覺得是一個龐大的陰謀。

以下，是接續日華牧師於 2024年 2月 16日的補充分享。

--------------------------

日華牧師：

Freemason應該安排了這個劇情，因為，始終這場戰爭已維持這麼久了，打了數個月，

我發覺，始終需要一件事，來引發全球所有國家，都要舉起這塊重石頭。

而現在攻打拉法一事，很明顯是一個轉捩點。
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因為，這點可以肯定，對以色列來說，知道其實中東其他國家，

根本是藉著現在這群人和這些軍事行動，即當中既混雜了難民，又有哈馬斯成員，

其實是藉著這點去克制以色列。

所以，對以色列而言，內塔尼亞胡提到：「如果你不讓我打進去，意即要我們輸掉這場仗。」

換言之，他的意思是必定要打進去。

而當攻進去的時候，變相在迫使這些難民逃到埃及，讓你自己來承受所惹的禍。

「既然你這樣對我，我現在就將他們推回給你。」

這樣的話，他們其實是在等待開戰的訊號。

所以，這樣看來，還沒到年底，戰事應該已打得很劇烈了，因現時已發展至這般程度。
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文偉資料員：

就算以色列不攻打進去，其實，加沙也等於廢掉了。

因為很多地方被炸毀到如此地步，應該要花上好幾年，甚或十年，亦未必能重建。

日華牧師：

其實，有少許不合理之處。由始至終，哈馬斯到底為甚麼要捉拿人質？

起初，他是為了甚麼理由，想必大家都知道，

一開始的目的，必定是為了威脅對方，不敢攻打自己。

但現在已經打完了，哈馬斯還不肯釋放人質。

剛剛才報導以色列救出兩名人質，但又說其實還有百多名人質。

其實，很大機會，哈馬斯根本是被 Freemason操控的，

製造一個藉口、理由，讓戰事繼續打下去。

因為現在已經打完了，哈馬斯為何還留著人質？

將全部人質釋放，才有機會停戰，但他們就是不願釋放人質，竟會是這種情況。

換言之，假如雙方現正處於拉鋸戰，哈馬斯仍保留人質，有機會是為讓對方不攻打自己。

但現在整個國家也被滅掉了，只餘下一個城市拉法，哈馬斯都不願釋放人質。

其實，兩邊根本就像在演戲一樣。

這邊廂製造一個藉口，讓以色列繼續攻打，甚至揚言要攻入埃及，

因有證據證明人質被帶至埃及，所以要攻入埃及。用這樣的藉口都可以。

因為這一切行動皆為了拯救餘下的百多名人質，現在偶爾救出一些人質，

但全部以這個藉口，就是要救回自己的人，因此就無法停止戰事。

所以，整件事中，核心的那群人一定知道自己在做甚麼，

而核心的那群人，應該是操控著兩方，一方面操控以色列繼續攻打，



20240218 www.ziondaily.com

27

另一方面，又操控哈馬斯不釋放人質。

但下層的那群人，在這樣的情況下，人人便在這件事上，取得自己的立場。

因為該立場就是，現在這群人是難民，被迫退至埃及，

所以，埃及可以選擇開戰或拒絕接收難民。

但以色列下層的人的立場就是，你無緣無故進攻，殺掉這麼多人，甚至擄走許多人，

你還要我不救人質嗎？不可能的，因對方如此惡劣，至今仍不肯釋放全部人質。

其實，整件事中，兩方最頂端的人皆由同一群人所控制，

而下層的人，則因著最上層的人特意演了這場戲，使他們有立場繼續交戰。

事實上，這應該是一個頗大的轉捩點。

所謂的轉捩點，意即其他的武裝國家，全都可以對以色列開戰。

變相，美國在這件事當中，無論幫或不幫，也不可以施壓力予這位總統，

他竟可以甚麼都忘記，假扮忘記自己曾說過了甚麼。

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「以巴戰爭分析，紅馬降臨」信息。

於答問中，日華牧師分享，信仰是生命成長歷程，由關心自己，到關心別人的疾病、永生，

從中亦了解到一些世界性的黑暗面，就是對人的剝削和偷竊，包括金融戰、醫藥霸權等。

因此，日華牧師按著神的感動，去研究不同題目，為的，就是成為別人的答案，

不經意間，就由一個普通人行正路，變成行義路，其後，更變成光明之路。
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當中，不需要像其他人般，去貪圖成功、出名和安舒，更不需要傷害別人而得到成功。

因為，當我們願意無條件付出時，神就會讓我們配得這些祝福，

亦由於活出撒種的榜樣，身邊的人亦會選擇效法。

甚至乎，當我們想著關心和祝福別人時，這更會成為推動我們的意志力。

因為，為所愛的人去做，當中的力量是最強大的。

正如「雙氧水事件」中，推動日華牧師堅持下去的原因，

是要祝福弟兄姊妹，讓他們的重病有機會得醫治，

更從中引發「科研小組」的誕生，發明出更多可以祝福別人的產品。

這才是神所認可的光明之路。

而主日第二部份，日華牧師進深分享史威登堡的教導，

提及我們被提、復活後，將會變成某一品種的天使，按等級活在不同的空間。

例如，Heavenly Kingdom（天堂國度）、
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Celestial Kingdom（星際國度）和 Spiritual World（屬靈世界）等等，

每一種等級之間的距離，也是遙不可及的。

並且，我們的信仰，是由重生，即受孕開始，整段人生的時間，就如於母腹中成長，

到被提時，就按著我們的性格內涵誕生出來。

可是，一些牧師卻欺騙人，以為一信主就可以上天堂，但重生只是受孕，並未開始成長。

其實，世上每種動物還是胚胎時，是非常相似，根本分不清是哪一種動物，

直至胚胎慢慢成長，才知道這是人類還是動物。

因此，胚胎斷定了品種，但機能卻可以被訓練。

例如，同樣是狗隻，有的可以上台表演，有的卻只能成為流浪犬。

又例如，同樣是人類，但屬靈上，有些人重生後成長出整全機能；

但有些人卻是瞎眼，如老底嘉教會。
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甚至，當我們成為天使時，機能仍有發展及成長空間。

但當中，亦有一部份可以時空穿梭的天使，最終會選擇跌倒。

而信仰的成功者，就是《啟示錄》所提及，信仰孕育成長至一個階段，

居然一出生，就可以成為轄管列國的嬰孩。
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原因，他們於生命歷程中，建立出信仰的全人，

將神給予的各種機能，發展得盡善盡美。

方法，就是為了愛人而事奉、服事，

面對各種疾病、饑荒、困境時，去尋找答案、作出貢獻，

因而賺取天上不同的機能，漸漸更建立出邏輯環，發掘出不同的隱藏機能。

錫安的成長步伐，更是由神所帶領，進到不同領域、開啟不同機能，

所以，連未來也會與我們互動，出現共同信息，為的，就是建立出新婦。

而今次發生的第三次世界大戰，我們要學會的，就是擁有正確的視點，撒出統管者的種子。

這就是我們被提前所賺到的寶物，也就是性格上的不同轉變。

然而，對於那些錯失了的教會，他們並沒有將性格，視為信仰中最重要的部份。
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因此，他們只能留下來，於 1,260日裡補考，

嘗試於困苦中，藉著改變自己、犧牲自己，

發出信仰光輝，這就成為他們的寶物及被提的資格。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「以巴戰爭分析，紅馬降臨」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 732 ——天馬座行動（467）以巴戰爭分析，紅馬降臨（17）
日華牧師：

若你查看《撒迦利亞書‧第 12章》，那段經文正是說「重石頭」，

由 12章一直記述至 14章，皆在講及重石頭。

其實，現在你會看見，我們正正在「2012信息」中，曾分享「重石頭」的教導，

而現在他們正在玩弄「重石頭」，但誰人敵擋以色列，皆在玩弄「重石頭」。
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你試想，我們若仍站在「舉起重石頭」那方的立場，你果真想死嗎？

你知道嗎？如此，別奢望能擁有救恩了。

必定有許多人即使違背良心而論，仍要站在敵擋以色列那邊，因出於利益或政治的立場。

但這一事，皆會成為他們的考驗。其實，他們應該在這過程中有所學會，

然而，他能夠學習，只能憑良心而行，不能憑利益行事。

若果他能憑良心行事，才能有所學會，

並且，他還要堅持執行，使其成為他的信念。

如此，才慢慢成為他所擁有的性格。

影片：以色列成為重石頭（2）
信息中，Eddie策略家提問，日華牧師的性格，是很溫柔受教、很容易為神去改正，

但當面對正與邪的立場時，卻十分堅定，

甚至，即使面對龐大如「雙氧水事件」，被全香港一同攻擊，都一樣堅定不移。

為何日華牧師能夠如此堅定呢？

以下，是日華牧師於 2024年 1月 1日的錄音分享。

--------------------------
Eddie策略家：

日華牧師，以你的性格來說，你很溫柔、很受教，很容易為神去改正，

但在立場方面，你則是很堅定的。

然而，在 1996年「雙氧水事件」中，你的立場很容易會被毀滅，

因為整個基督教界都攻擊你，全部輿論都說你是錯的。

而你這種堅定的立場，在教會只是建立了十年的情況下，你怎樣能夠站立得穩？

從你開始建立教會，是否一直為神擇善而固執？

只要你覺得那是鐵一般的事實，或屬一個真相，你的立場便會拿捏得很堅穩。

所以，在 1996年，這事則成為了教會的轉捩點。

你不是為了當時教會的成功，你是為了愛人如己，

因此，在當時倍受攻擊的情況下，你仍能在立場上站立得穩，是嗎？

日華牧師：

若現在再回顧整件事，當時我為何有這樣的決定和堅持呢？

我相信，原因在於，這本是一種佈局。

因為以我的性格而言，當時我亦提過很多次，「神這次真的把我逼上梁山了！」

為甚麼？原因是，在整件事爆發之前，神真的有著足夠的證據，證明氧份療法確實可行！
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就如我所說，我和太太本是百病纏身，

我倆能否活過 50歲也成問題，當時我們是這樣的身體狀態。

但僅是短短一個多月，用氧份療法便解決了我從小到大的一些頑疾，

很多疾病都痊癒了，而我太太也是！

並且，當我研究這套信息時，是全面性及整全地研究，

我便發覺，氧份療法和其他自然療法，都有一個相同的問題 ——只要這療法有果效的話，

整個政治體系、醫療體系，當中所有涉及利益的機關，全部會轉向逼迫你！

所以，當我研究並照樣實行，甚至在主日分享這套信息，情況真的如演戲般，

但卻不是像演戲那樣，突有神蹟出現，把紅海分開！

反而是這邊廂我才剛分享完，數天後，這事就成為頭條新聞，

然後，全教會親眼看見，情況真的如我所說，一模一樣地出現在我們教會！

到了那一刻，這是第一個已經絕對明證的事，就是我這次查找的資料，是真的，

並且，真的能夠醫治人！因我就是那個首當其衝，最得到幫助的人！

接著，在八至十個星期裡，弟兄姊妹們的很多疾病亦陸續痊癒，

甚至有不育的人，能恢復生育。可見，這已經有絕對足夠的證據！

其實，在人生中、在真理上，很少事情會擁有這麼足夠的證據。

例如你所看的真理，某釋經家說某經文是這樣解釋的，

我看了幾本書，卻說不是這樣解釋的。那麼，誰說的才正確？

但問題是，我比別人更清楚醫藥和我自己病痛的情況，

再怎麼說，我當時已經三十多歲，我的病痛已經纏身十年、二十年了。

我才明白，原來事實真是如此，我真的被西醫騙了！



20240218 www.ziondaily.com

35

而且，當我們用氧份療法時，一些曾經注射疫苗的地方，會感到痛楚，亦有排毒現象，

這類症狀全都出現，不單是我，身邊的人也是一樣。

原來，我們的那些疾病，根本就是以前所注射的免疫針，導致我們有這種身體狀態。

當這些曾注射疫苗的位置出現疼痛，正正是注射的位置會痛，等這情況痊癒後，我的病就好了！

因此，我帶著一份肯定性，就像一般正常人看英雄電影，全部人皆知你這次必定是正確的。

但接下來，則是對所有人的考驗，

這個考驗，和當時在我身邊，勸我說謊的所有牧師，

所受的考驗是一樣的，即是，你怕不怕死？！

當然，他們不單怕死，更害怕失去利益，

但對我來說，我回到香港後，便已不再害怕失去利益，因為我跟普通人不同，

總之，我信了主，自上教會那天開始，我已經肯定這信仰是真實的！

從我第一天上真道教會開始，我已經肯定這信仰是真實的。

但當時有聲音跟我說：「如果你怕死，你就不要相信，

直到你真的不怕死，你才去相信這信仰！」

過了半年，直到我受浸那天，我肯定了一點：我不怕死！

我知道這信仰是真實的，我是真的在不怕死的心態下，去相信這信仰。

--------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師分享到，他初信接受福音時，已經有著不怕死的信心。

對此，資料員作出提問，日華牧師初信時，身邊並沒有這一種，

擁有不怕死信心的基督徒，去成為自己的榜樣。

那麼，日華牧師是如何擁有這種信心的呢？

以下，是日華牧師於 2024年 2月 16日的錄音補充。

--------------------------

Benny資料員：

日華牧師，關於不怕死這點，你曾經提及，在初信時，已有把聲音跟你說，

你不怕死，才好信主；後來，你真的在不怕死的信心下，接受這個信仰。

其實，當時牧師上真道教會，或者你身邊認識的基督徒，很多人可能根本沒有這樣的信仰程度。

牧師，你當時是看見甚麼、經歷了甚麼，而得著如此不怕死的信心？

日華牧師：

原因是這樣的。我參與教會，認知信仰是真實的，但家裡卻很迷信道教，
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逢年過節要拜神、要做所有事情，總之甚麼儀式都齊全，

甚至，我爸爸會帶我去佛堂。

所以我知道，若讓他知道我信主

⋯⋯

因為他已經明言，必定要我在他死後擔幡買水，絕對不可以信教。

當我上教會時，我知道要付上很大的代價。但那時我只得十多歲，也尚未離開家裡的陰影。

所以，當我信主時，要面對很大的家庭壓力；

甚至，我當時亦打算帶我的弟妹信主，是多麼瘋狂，你簡直作反了！

你不但自己不擔幡買水，也不讓你弟妹可以做到這件事。

但因為知道教導提及——要傳福音、讓你和你一家都必然得救，

所以那半年，我總思考著

⋯⋯

現在我知道，那理智及聲音真的是來自神，

因為，我在短短幾年後就成為牧師，更面對這麼大的衝擊！

但在我信主時，真的是立定決心，面對死亡都不怕。

當然，首要的，絕對是要放棄家產，即使餓死也不害怕，總之，我一定要信主。

第二，就算我面對死亡，我也不會害怕。而我受浸後，我真的打算遲點才讓家人知道。
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經過這些事情後，你就明白，為何我接下來想的事情是不同。

意即，我對信仰、對人不斷付出，

並且，我永遠當自己活不過那一年，常常都是這樣行我的一生。

所以，在信主時，關於死亡和貧窮，已經不是我的攔阻。

所以，就算我身患絕症時，我也不會怕死。

我只會覺得寂寞，不斷覺得：明年我便不在他們身邊，要獨自離開這個世界了。

最多是寂寞而已，但從來沒有害怕，即使我身患絕症。

所以，我在那刻可以跳躍，運用信心 overcome（克服）疾病。

但很多人是後期才漸漸培養，或神以很多恩典增加信心，諸如此類。

但我卻不是因神許多的恩典而導致，而是因為我的背景，使我一定要作出這樣的決定。

即，我必然要克服這種心態，才可以作出這些決定。

相對地，我看見基督教的弟兄姊妹，

我用一個字眼形容，很多時候，他們是被哄而愛神：

神很好，所以我愛神，教會弟兄姊妹很好、這裡就好像家人一樣。

這是好的，因為我們也唯有使用這方式。

但我所遇見的，應該沒甚麼人像我這樣信主 ——我尚未感受到神的愛，

尚未經歷神是如此真實時，我就擁有願意為祂死的心態，才可以受浸。

所以，我的信仰，與我所認識的很多人截然不同。

因為，有些人是信了主十年、二十年，得到神這麼多的恩典，然後才可以為神而死。

但我受浸那天，就已克服了這兩點，並且，我不覺得是應該誇口或自豪的事情。

因為，我作該決定時，我真的每日也預備隨時見主。

所以，我盡可能推遲讓父母知道我受浸，

原因在於，希望在他們知道以前，我已帶了所有弟妹信主，這樣，我才可以死去。

你想想，世上有多少基督徒在初信時，心態上已經有這樣的轉變？

若他們不這樣轉變的話，他們又怎能期望自己的性格是神所悅納的呢？

只一味地要求神祝福他們，對嗎？

所以，我經常提及，於我信主的第一年，

我的信仰，已比許多我所認識，信了十年八載的基督徒更好，甚至遠遠拋離他們。

因為，他們仍像「互換」一樣，意即，「神，祢要給我足夠的東西！」

所以，他們很容易一覺得失望，就問神為甚麼；當少了丁點東西，少了丁點利益，

便不放過神地問：「祢不是愛我嗎？祢說過甚麼甚麼的，祢不是應許我了嗎？」
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許多都是這樣的，

總之神要給他 100%的愛，而他覺得自己付出 10%給神是應份的，就是如此！

但是，當我一知道這位神是真的，我便願意付出一切，

因為我所上的那所教會，不會有那麼多神蹟、保障等神奇事情，對不？

所以，甚至當我面對自己的衝擊，也不能期望會有神蹟出現。

所以，我信主後，其中很有趣的，我為何這麼愛人呢？

其實，我是相反我媽媽對我所作的！

因她認為用這種方式，可讓我有好的未來；以威嚇的方式，迫使我努力，

卻不知道我恐懼至根本無心向學，這是她不了解的，因她自己受教育不多，小學也沒有完成。

她誤以為用粵語長片那種刻薄子女的方法，可讓我們成材。

她更是有過之而無不及，從我還是 10歲以下的小孩，直至去加拿大留學，我都是這樣度過。

故你能夠想像⋯⋯

現在就明白了，若非如此，我真的承受不了「雙氧水事件」那段時期。

因為「雙氧水事件」算得上甚麼呢？

我看到那些禽獸、牧師，我頂多不過是死吧。

我能付出這麼多，是遠遠超越我初初信主時，能夠做到的事情。

我初信時能做到的事情，就是不怕死、不怕受傷害也要受浸，

如此去為神付出，就是我承認祂是主耶穌、是我的救主。

然而，直至「雙氧水事件」，我真的祝福到許多人，

我知道這肯定是救人性命的，對嗎？那是很恐怖的。

因為，在分享「氧份療法」時，你們還不知道我身體是如何糟糕，

因為我從來沒有抱怨，並且，我從小到大忍耐力也是極強的。

基本上，每兩個主日，其中一個主日，我便會很疲倦、身體很差、頭痛，

若那次很緊張或是很興奮地恩賜運作，之後，便更容易嚴重頭痛，但我也不會在台上提及。

但，應用雙氧水就讓我變得能夠享受人生和事奉，我知道那是多麼瘋狂，

因我並非不吃西藥，又或是傷風咳嗽也不看西醫的，但，竟然一次性地根治了。

這事件至今已二十多年了，我的身體在這二十多年間，

與我之前的那二十多年，一直看西醫去照顧身體對比，那種健康程度，簡直不可同日而語。

因此，我內心中從來沒後悔過「雙氧水事件」，

但，當現在看見神這般印證，便更知道，在神眼中，是多麼的重視和重要。

而在這事件中，與神背道而馳的那些家伙，他們會死得多麼慘。
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所以，「雙氧水事件」時，那些牧師跟我說，他們壓力有多大、有多慘。

我心想，你有沒有弄錯？這麼小的事情便這樣？

原來我以前所尊重、羨慕的牧師，是一群這樣的人渣，是這麼怕死，

他們不是要面對死亡，就已這麼怕吃虧，

說得好像吃虧得要命的樣子，即有壓力便要死那麼慘。

所以，我內心是極端鄙視他們，因為，他們內心那種脆弱，他們全部已被養胖了。

他們根本明知事實真相，卻立刻放棄他們所有的宗旨，才會有這麼大的對比。

由是，對於整個基督教，我是從另一個角度去事奉神，而非採用他們的方法。

因為，我心想，你們用這些方法，即使你們人數增長、大合一、弄了所謂的復興，

都只是一群禽獸不如的牧師在上帶領而已，那我也不期望他們復興，明白嗎？

意即，我擁有的東西，我也不想幫助這些教會，幫助他們不就是害死別人嗎？

因為，我之前和加拿大錫安教會分裂時，正是出現了這問題，

我發覺，若我繼續幫助你，讓你人數增長，不就等如害死別人？

我把 credit（信譽）給你，那不就害死別人？最首當其衝的，甚至就是我剛信主的父母。

所以，這就是當時的心態。

--------------------------

現在，讓我們回到早前，日華牧師於 2024年 1月 1日的錄音分享。

--------------------------

日華牧師：

所以，當我回到香港，成為牧師，尤其，覺得有幸找到這些資訊，著實橫跨了⋯⋯
先莫說那時，你會看見，直到二十多年後的今天，
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全世界有關雙氧水的教導，仍舊是封閉的，你想想，這事多瘋狂！

所以，當時那些低能的記者問道：

「為何你身為牧師會分享這些醫療資訊？這應該讓醫生來說。」

可見，這等人多麼低能！我已等了四分之一世紀，仍未看到他們分享。

但問題是，我本身正是這療法的受益人，

我身邊有成千上百人也是，這些全是我親眼所見的。

因此，我能肯定這事，且我不怕死，亦不怕利益受損。

因為我本是立了這兩個誓言後，才決定信主及正式受浸。

雖然那時，距離我信主，已是十多年後，但對於這誓言，每一年神都要我更新一次，

即每一年，我亦堅持不怕死、不怕利益受損。

所以，第一，這支持了「我肯定是正確的，他們一定是百分之百錯誤」之立場，

因他們全是空口說白話，只需反問他們：

「你一直說氧份療法不可行，你是否曾喝過？有否喝過一滴？」

但我們有上千人，每個人都喝過，我自己就是其中一位，

除了他們有許多見證，我本身有許多長年纏身的病亦痊癒了。

所以，這是一場佈局，因為你能夠想像，

我當時視己如「爛頭卒」，又不怕死；

第二，我亦肯定自己是絕對正確的。我不是憤世嫉俗的人。

所以，於這場佈局裡，我真的只有一個方向、只有一份堅持，

就是堅持我的「原判」直至死為止。

當時我已決定是這樣，就是堅持立場直至死為止。

既然你們想把我弄死，若神真的任由你們這麼做，

那就任由你們把我弄死吧！我沒所謂的。

因我開始建立教會時，早已決定「以命搏命」，

用自己的性命，去換取事奉神數十天的機會。

誰知，在過程中，我經歷了很多事情，包括了很多神蹟及神的安慰。

在那過程中，更因著雙氧水，驅使這群研究者，

再發現很多關於這方面，被壓抑逾百年的資料。

由此，我才慢慢研究 Tesla及許多免費能源的資料，或是MWO、Rife頻率治療法等的資料。

這些資料同樣在這二十多年間，持續有人研究，便發現這些都是有效用的。
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當然，某些是假的，但那些假的部份，以我的智商，根本無需一小時，便已辨出是假的。

通常，我所研究那些真有效用的東西，我指的是，研究了十幾年，因為它是「真」的！

並且，當中的見證，我亦親身經歷過，所以，最簡單的作法，就是我研究出來，免費贈送別人。

因此，那時就是一場佈局，於這樣的情況下，說實話，我當時在這麼大的衝擊下，

若有一樣能動搖我的立場，就是證據不足夠。

若是證據不足夠，我的立場會動搖，思量這究竟是對或錯？

--------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師分享到，

在他過去的信主歷程中，他並非從未遇到過動搖的時候，

當遇到所信的事證據不足時，他的立場也會動搖，思量自己究竟是對或錯。

以下，是日華牧師於 2024年 2月 16日的錄音補充。

--------------------------
日華牧師：

對於這一點，你們可能不太明白我的思維，

就是於我信主後，即自從我信主那天開始，

其實我的信仰曾動搖過很多次，但並非你們所以為的那種動搖，

乃是通常在我發表了立論，或定準一些事後，

當被人質疑時，卻發現證據不足，因我那時跟很多人傳福音。

尤其在我去了加拿大後，才知道原來有工具書可參考，

因為在我上真道教會時，從不知道除聖經之外，還有工具書的存在，

並且它的種類如此多和全面，甚至已有幾百年的歷史，

就連我在 Trinity Western University（西三一大學）修讀 Religious Studies（神學課程）時，

他們也沒有介紹工具書。
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因此，當我在加拿大錫安教會學會使用工具書後，就能應對別人的質疑了，

因為自此之後，我便定立了一套研究方法。

在當時，我發覺，當我將在教會所聽的教導，就這樣分享出去時，

稍被人質疑，就已難分真假；被人反駁幾句，我就發覺自己已無以為繼。

由是，我發覺我不能直接將從講台聽到的分享，直接搬出去跟別人說。

也因此，當我開始人生中第一次的分享時，那時我是在年青人團契，幫助他們靈修，

將一節節的經文，印製成書籤送給他們，讓他們可以夾在聖經裡。

在當時，我每分享一節經文，都會視之為修讀一個學位般查考，

因為我發覺，當我這樣做之後，無論你針對這節經文發出任何質疑，都無法難倒我。

因此，當我回到香港，我就以這種方式去研究每一個聖經真理，

故我由第一篇講道開始，如果你聽我第一篇錄下的講道，也會覺得很瘋狂，

其實就是源自於此。

這全是因為，我既然是以性命去相信這個信仰，

但如果我所信的，稍被質疑，就會覺得自己信的是錯的，

這很恐怖啊，這不就顯得我這條命很下賤？

於是，我以這種方式去研究每一節經文。

而當我研究醫療或陰謀時，我亦用同樣的方式去研究，

也因此我知道，當我研究完，就算你找大學教授跟我爭論，也一定輸。

只要我說某事是正確的，它就一定是正確的，

因為我跟人交流，不超過十句話，便能知道對方是甚麼程度。

就如同一位大學教授與一個幼稚園程度的人討論數學，

大家說的都是數學，當幼稚園程度的人說，大學教授聽，

十句以內，大學教授就能得知對方的數學程度。

對於每一個我要查考的題目，我必定會用盡手段，

把這時代裡有關這題目的所有解說都看完，

當時還沒有 Google等搜索引擎，於是便用錢買。

故當時，我每研究一個項目，或聖經的一個大題目，

通常都要用上半年的時間，就是這個原因。

我會用光我所有剩餘的錢，去購買所有相關的書籍，這也導致我能研究的題目不多。

但一旦我開始研究，雖說你可以在其他範圍的辯論上贏我，

但卻不太可能在我研究的範圍的辯論上贏我，因為我肯定是看完並記住所有相關的資料，

將之重組並去蕪存菁後，才敢上講台分享，「氧份療法」信息就是其中一個例子。
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只不過，這種研究方法，我發覺舉世很少人用。

很少人會這般融會貫通，甚至會 cross-reference（互相參照），

意即從一個題目連繫到另一些類似、相關的題目這樣的研究法，

這才慢慢導致我研究「2012信息」時，可以跨題目、跨信仰並跨國界地理解，

甚至能夠以基督教去理解神話、陰謀論、古文物和我們人類的歷史。

這研究方法，是我自從前一路培養出來的。

在我以這樣的角度去搜集完證據後，我會以真正的批判方式去進行研究，

因此，我全部的分享皆受得起挑戰。

打從開始教會的時候，我就是帶著這樣的心情，

因那時候，我所參與的每一間教會，皆提議聽眾把所聽到的直接分享出去。

但我發現這樣做，尤其我當時仍在讀書，分享的對象全是大學生，

他們都並非是你隨便說一兩句就會信的人，當我們交談時，他們便能挑戰到我。

於是在這種動搖中，漸漸導致到，當我覺得一件事重要，

我便會研究它至一個階段，至少是該時代中最為精湛的。

譬如現在回看有關「氧份療法」的領受，這乃是我二十多年前分享的，

到目前為止，現在這個時代關於這方面的發現，也只是達到我當時分享的光景，

這卻是我當年在沒有網絡等的情況下研究出來的。

對於所有的題目，我都是這樣研究的。

這就是我在這麼多年的信仰中，會有這樣一種做法的原因，

乃因我發覺，我真的會因為對方刁難幾句而動搖。

但我解決這問題的方法，就是對於自己所分享的題目，

我都會很仔細、很全面地研究，很清晰地把當時代所能找到的資訊都研究完。

--------------------------

現在，讓我們再回到早前，日華牧師於 2024年 1月 1日的錄音分享。

--------------------------

日華牧師：

就如我回來香港後，不明白為何每位牧師所做的，皆與我不同。

我當時也有少許的動搖，究竟他們才是正確的，還是我？

直至我們教會人數不斷增長，達到一千、二千人時，我知道自己是正確的。

因為連攻擊我的那間「大教會」，是號稱超級無敵厲害的教會，只有約 150人而已，

卻已視自己是「天王」，簡直自視甚高。

我的教會已有一千多人時，你們還在我旁邊絮叨，說我不行，
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你有沒有搞錯？會否過於自大了？

於當時而言，有關教會的體制或做法，我有時會被動搖，

因為沒有對錯之分，我只是憑良心作選擇，憑良心做足我應該做的事。

唯獨到了氧份療法，因實在有太多證據，

多至一個程度，即使我沒信主，以我的為人，也無法說謊。

就算我沒信主，也做不到。

所以，我才鄙視那些牧師：

你們信了主，本是靠福音維生，竟然可以這樣行事為人，你們是禽獸嗎？

後來我才知道，他們全是禽獸不如。

但在我信主前，即使我信奉道教，如果眼見有這麼多證據，換成是我，也會堅持這樣做。

所以，證據實在太充足，再加上，我從信主起，已決定就算要我死，也會堅持這個信仰，

堅持這信仰裡，要求我應有的這份良心和方向。所以，我當時能承擔得到。

對我而言，必須達到這兩點才行。

若其中任何一點未達到，而我又是怕死、很著重利益，必定不肯如此堅持。

這是我所見身邊的任何一個牧師，都有這個問題。

我認識的所有牧師都是如此，亦包括曾受邀來錫安分享的牧師，

我曾寫信，與他們交談，才發現，原來他們都是這樣的人。

再加上，那個證據實在極具壓倒性（overwhelming）、太驚人。

須知道，當時我看見弟兄姊妹的病得以痊癒，

其實，這些證據，箇中牽涉很多他們的苦情、病症。

因為我們是一間相信醫治的教會，我們相信醫治，直至我們教會達至一千、二千人，

並且，每星期主日結束後，經常有醫治服事，為他們醫治祈禱。

但問題是，他們有許多疾病，單憑神蹟醫治，仍有許多病治不好，

許多都是醫生、西醫治不好，或聲稱無法治療的疾病。

但是，透過氧份療法卻能治好，難道這個證據還不足夠嗎？

第一，雖然確實有神蹟，但問題是，能成功醫治的百分比，真的很有限。

但是，從沒見過有一個這麼高成功率的醫療方法，

竟然就是我們隨手可得的雙氧水，竟然是之前已經有人採用，距今已超過 200年歷史，

後來，這個療法才被刻意壓抑，西藥逐漸興起。

以往所有講求自然的氧份療法、自然療法及同類療法，根本一直遠遠拋離西醫，

直到後來，洛克菲勒將它變成一個 franchise（特許經營權），
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一個企業（business），才會發展成這樣，讓人使用慢性毒藥，導致很多人出現慢性疾病。

但事實上，若你患有慢性疾病，一捨棄西藥，採用氧份療法，很多慢性疾病也解決了。

因我們這一代，每個人一出生，已被接種疫苗，根本從沒停過接種牛痘等疫苗。

從小到大，吃西藥吃到一個階段，簡直是當糖豆般吃，結果，竟導致全身都是慢性疾病。

正如我自己一家，包括我父母、弟弟、妹妹，

弟弟、妹妹在十多、二十歲時，已患有慢性疾病、胃病。

我父母於四十多歲時，已患上高血壓、糖尿病等「富貴病」。

但氧份療法竟然可以解決這些疾病。

我親眼見證，這些疾病因而痊癒了，這些證據實在太足夠了！

--------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師分享到，我們不單要有信心，去為疾病得醫治而祈禱，

另一方面，我們亦要懂得照顧好自己的身體。

對此， Eddie策略家作出提問，我們於生活中該如何衡量，何時要用信心醫治祈禱，

何時要用健康產品或自然療法，來解決自己的疾病和健康問題呢？

以下，是日華牧師於 2024年 2月 16日的錄音補充。

-----------------------------

Eddie策略家︰

日華牧師，我想請問你，在分享雙氧水等自然療法前，我們教會一直都很強調神蹟醫治。

但自從有了自然療法，及牧師教我們每天吃 Supplement（營養補充劑）等等，

當我們學習保養顧惜自己的身體，較多使用這些健康產品之後。
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我們於平日裡，每當感覺到自己有少許不適或生病時，其實應該先用信心，

還是如日華牧師所說，當一有病徵冒出，我們可以先喝雙氧水殺菌呢？

其實，是否經過這些程序，然後，我們再運用信心祈禱，這樣會更好呢？

日華牧師︰

關於這一點，首先，我們於教導雙氧水的前與後，其實，都是一直相信神蹟醫治的。

但問題是，我們為別人祈禱，與自己照顧自己的身體，完全是兩回事，

你要謹記，這完全是兩回事。

因此，為何許多神蹟醫治佈道家都是病死的。

因為，你為別人的疾病祈禱，那是醫治，但你希望自己的疾病痊癒，

你一定要建基於一點，是按聖經所說照顧自己的身體，保養顧惜。

聖經有沒有這樣說？有的。

你要學會保養顧惜後，才會有資格，去相信神蹟醫治會發生在你身上。
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所以，有時當我為一些人祈禱時，都會針對他一些未改的壞習慣，

譬如那人吸煙或嗜酒，然後，又說自己患了肝硬化、肝炎，

那麼，你至少都要戒掉這些，因這就是標準。

如果只是盲目地，以為神就像一個奴隸般，「我要神祢醫治甚麼，祢就要醫治甚麼，

只不過，若我功力夠，祢就會醫多些或有更好的醫治果效。」這樣想是不行的。

因從頭到尾，那都是一個恩典，

也可以說，從頭到尾神給我們這身體，是想我們學習如何做人。

要學習如何做人，其中一點，就是要照顧自己的身體，以及，懂得照顧身邊的病人。

聖經也有教我們，要這樣照顧身邊的病人。所以，我們要學習去理解。
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當然，我們總是想著，以解決困難、問題、困境的方式，以這種想法去度過我們的一生。

但神看我們的人生，不是打算拋些困難給你，你去解決問題，然後就這樣過一生。

其實不是的，而是要讓我們懂得如何做人，

如何擁有神的智慧、明白和亮光，以此去度過我們的一生。

所以，換言之，我們於聚會中，可以為有需要的人祈禱，

尤其，那些是未信主的人，通常神會有額外恩典在他們身上，使他們痊癒。

但我們自己於私底下，作為一個普通人的身份，

我們就要了解，自己的受造是奇妙可畏，要理解及知道如何顧惜自己的身體，

如何去知道自己的身體需要甚麼，例如足夠的休息。

因為，其實是很有趣的，你們不像我那麼了解靈恩那群人的想法。
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他們會覺得很奇怪，他們覺得甚麼奇怪呢？

他們覺得聖靈充滿後，靈恩的人都是超人，

為何仍要睡覺呢？為何會肚餓呢？為何仍然會疲倦呢？

我是指，我過去的牧師曾這樣跟我說，是的，他們也感到奇怪，

他們甚至在想，有沒有辦法可以不疲倦、不吃飯、不睡覺呢？

靈恩想的東西是這樣的，簡直可稱為一種反人類的想法。

他們會覺得，你已被聖靈充滿，又懂得說方言，你就不再是人類了。

事實上，回顧以前許多靈恩的佈道家，他們是在嘗試走這樣的一條路，

不停地帶領聚會，覺得自己可以一直無間斷地工作，就像一個機械般。

然而，你會發現，但凡每一個走上這條路的人，最終都是病逝，每一位都是如此。

他們完全不理解，在神創造我們之後，我們要去理解自己擁有的這個身體。

關於這身體，其實，當我們越了解它，就越擁有更多智慧，以及，越理解我們身邊人的需要。

如我所說，很多靈恩牧師，常常只想著如何不用睡覺，如何才能擁有無窮無盡的精力，

疲倦時，只需要有聖靈充滿，就能發揮出 100%的輸出功率。

所以，他們若果患病了，甚至會以一種像鬥氣的方式，故意不看醫生，而不是用信心的方式。

因為他是超人，他有聖靈充滿，就要發揮得更像超人。

「既然我能醫治，能行出神蹟、能治病！」

許多時，他們都會有這種反人類的思維方式。

所以，無怪乎他們操作的教會或帶領的聚會，都是很瘋狂、很怪異，是不正常的，
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但問題是，當我慢慢研究，當然，我並非從自己身上想到這一點，

其實，我也有少許接受，彷彿很有智慧地想：是否可以解決呢？

當年是有這種錯誤的想法。

直至我回到香港，開始照顧身邊的人，

我們設立家聚後，便會知道他們每個人所患的疾病，或面對的難處，

尤其我們是一所相信神蹟醫治的教會，所以，我就在這方面鑽研，深盼他們能康復。

我並不是交代了一件事情後，便將球拋給你（推卸責任），無論情況如何都不要再找我了；

不是！我是真心想幫助你們解決問題，於是，便慢慢理解到這方面的原則。

第一，我知道原來醫治別人和醫治自己是不同的，這對每一位佈道家亦然。

醫治別人的時候，你可以單純憑藉恩典、禱告和禁食，你會發現病人真的可以得到醫治。

但是，一定有某個比例的病人是醫不好的，

而醫不好的原因，我也不知道，因為這牽涉到很多其他的理由。

其他的理由，往往來自第二點，就是醫治自己。

當醫治自己的時候，我發現到，你單憑信心的話，是絕對不可能的！是絕對不可能的！

然而，信心一定是首要的。為甚麼呢？

因為，我們要先做了某些事情，這個信心才會產生功效。

意即，你是一個顧惜身體，會好好休息的人，

關於醫療的事情亦有所認識，並且不會糟蹋神所賜予的這個身體，

如此，你才可以動用信心，你的信心才可以發揮到無後顧之憂的方式。

為何我會發現到這點呢？因為，我發現很多我為他祈禱，但醫不好的人，

通過建立正確的起居飲食習慣，及服用藥物，他們便可以得到醫治。

我又發覺到，原來他們戒掉煙酒，便會康復；

他們當中，有些戒酒戒煙後，你為他祈禱，他們便好了。

換言之，原來我們一定不可以糟蹋，這個神賜予我們的身體！

當我慢慢進深理解這一方面，我就發覺，其實每一個牧師都應該學醫，

一定要對醫學有所認識，否則，根本就不行。
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事實上，歷史都證明了，在基督教中，

有史以來醫治最多病人的，就是 Charles and Frances Hunter。

他們其實是以脊醫的方法為人祈禱，是指定性的，

首先知道你患的是甚麼病，然後針對那個部位和病症去禱告。

當時，我們亦曾將一些《醫治手冊》派發給弟兄姊妹參考。

Kathryn Kuhlman也如是，但她又不完全依靠這一點。

她會讓一些醫生來檢查那些病人，確認是否真的患上這些病，或是否真的痊癒了，

確認後才讓他們分享見證。
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如果計算成功醫治的比例，最高的一定是 Charles and Frances Hunter，
他們是完全採用自然療法醫生、脊醫這些方式，來為人祈禱。

之後，我也用了這個方法，慢慢便發現到，越來越多的神蹟醫治，是可以更有效的。

因為，當我越理解自然療法，為人祈禱的時候，更加能對症下藥。

當時曾經教導過，以 Frances Hunter的方式，你為一個人的整體祈禱，

若你未擁有足夠的恩膏，就好像你未擁有足夠的恩膏，

讓你能以所謂 standard overhaul的整套醫治方式來醫治病人，

但，若你針對那種疾病為病人祈禱的話，反而奏效。

例如，他有腰骨痛或患有腎病，若你特別針對他的腎祈禱，便會產生神蹟。

但其他疾病是不會因此而痊癒的，還未痊癒，

你需要逐一為到每種疾病，針對性地祈禱。

在我們當時所進行的浸禮式禱告中，有好些身患數十種疾病的病人，

我們會針對每種疾病，逐一為他們祈禱至痊癒為止。

我們發覺這方法奏效，就好像醫生般，把不同病症逐一醫治，

意即，總不能以一種藥物或一種療法，一併治好骨折、癌症、近視及白內障，

這是西醫也辦不到的，需要逐一諮詢專科。

所以我們的浸禮式禱告，就用了這種方式，將他的疾病拆分，然後逐一針對處理。

有時候， Charles and Frances Hunter，
甚至需要特別針對那引發病徵的病根祈禱，該病徵才會消失。

他們都有如此禱告，並發覺確實有效。

若以這種方式，即便是擁有最少恩膏的弟兄姊妹，都能醫治病人，都可以，確實可行。

由此證明一點，就是我們一定要對神所給予我們⋯⋯
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誠然，為了解決問題，我們會認為，神把全部疾病治好就是最好。

然而，若重點是為了如何做人、成為人呢？

可知你要先懂得照顧自己，才懂得照顧自己的家庭，才懂得照顧一所教會；

你要先懂得照顧好自己的身體，才會懂得關心別人，並能真正給予幫助，

因為在整個過程中，我們確實需要那些智慧。

所以，若論疾病，其實當中有很多人倫上的故事，我們需要慢慢學習，

由是，你才會在性格上更加全面。

須知道，你並非在回答一道數學題，而是過自己的人生。

所以在疾病中，我理解到，亦有證據證明，若要使神的神蹟醫治發生果效，

其實，每一位神蹟醫治佈道家，也應該是醫生。這樣才行。

如此才能確保：

第一，成功醫治的百分比高；

第二，你自己的疾病也能治好。

這是我曾特別提及的，在我們初信之時，很多時候，神的恩典會使我們的病康復。

但信主久了，就不行。信主久了，你一定要在兩方面進步，

就是你的性格要進步，並要對自己的身體狀態了解。整體而言，就是如何做人。

因為這就是，神給予我們身體，而這身體其實佔據了我們生命的 99%，

但問題是，我們將之忽略，不對其了解，其實一定有問題。

如此一來，你如何做人呢？

倘若如此，神不如一早給予你機械身體。但，為何神要給你這樣的身體呢？

原因就是當中有很多學問，還有很多智慧，需要我們學習。
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這便是當我慢慢對神蹟醫治有所理解之後，發覺需要做的。

但問題是，懂得理解自己的身體，以及認識神蹟醫治等，都不是人們自自然然會思考的。

通常，導致人們會自自然然開始對此思考，首要是因為年老了，病痛多了。

但，有些人卻可以於更早的時間開始思考，就是，他真心關心身邊患病的人。

猶如我二十多歲時，對醫療方面的認識，已經遠遠拋離很多西醫，

何況現在我已六十多歲呢？因為我關心別人。

其實，神為我們設計這身體，當中的賞與罰是非常公平的。

若你不關心身邊人的身體，那你的身體也不會好到哪裡去。

誠然，對健康的人而言，能夠提早踏出這一步的原因，很多時候，是因為關心身邊的人。

中國有句話，「久」病成醫（不是一頭狗的「狗」），是指人病久了，就會成為醫生。

因為你自己患病，所以你會理解醫藥。

若以健康無恙的牧師或普通基督徒而言，並非以醫生而言，

很多時，是因為你關心身邊患病的人，你才會對這方面認識多一些，

否則，唯有在你自己身患重病時，你才會對醫學方面認識多一點。

原來，神希望我們基督徒為了愛人如己，為了祝福或幫助身邊的人，

慢慢地對這方面有所認識，從而也能解決自己的疾病。

譬如，有些人可能患上感冒，發覺無論如何禱告，也沒辦法康復。

但，知道感冒的原因後，再特別為那病徵祈禱，就會康復。正是如此。

原來，神就是要我們跨過這一關，

因為當你擁有這些技能、機能，便能以此照顧、愛護身邊的人。

意即，神給予我們這身體，是為了讓我們變成全人。

誠然，若論醫治、醫療，其實是有這方面的要求。

所以，我特別針對的是，身為一名牧師，醫治他人與醫治自己是有所不同的，便是這原因。

醫治自己，當中有一個很大的要求，就是你有沒有愛人？

倘若你有愛人，你便很容易醫治自己。但，以甚麼方式表達「愛人」呢？

僅是嘴上說說？不是！而是關心身邊人的身體。

若相比我所認識之很多外面同年紀的牧師，在健康方面，我已遠遠拋離他們。

我所認識的牧師，基本上八成以上都是來自靈恩，

他們都相信神蹟醫治，但都不行，正是這原因。

他們相信神蹟醫治，卻能醫不自醫，但我卻可以，原因就是這個分別。

意即，他們本身就在生命的鞭策和懲罰中，度過其餘生。
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我卻不然，我反而是日子如何，力量也如何，原因是我確實了解了很多。

意即，為了關心別人，我了解了很多與疾病相關的知識。

我在 1996年的時候，因為關心弟兄姊妹的疾病而研究雙氧水。

其實，當中所研究的，當時只有三十多歲的我根本用不著。

但如今我六十多歲了，很多都用得著，

並讓我活得很健康，體能、精神都非常好，正是這原因。

在醫治方面，我發現了原來有這樣一個秘密。

-----------------------------

現在，讓我們再回到早前，日華牧師於 2024年 1月 1日的錄音分享。

-----------------------------

日華牧師：

如果你重溫我當時在記者會的訪問，我直接責問他們：「為何你們不聽事實呢？」

這可說是良心的責問。

「你為何不聽事實？難道你們現在把這件事當作遊戲看待？

你以為真是當玩耍般針對它，就如你在學校裡，針對一個同學，玩完便結束了嗎？」

其實，我這一句責問，就是定了他們永恆下地獄的一句話。

我當日坐在這裡，責問了這句話後，便已定了他們全部人都是死罪。

就如我們現在回望歷史上的主耶穌一樣。當時的人，並不當主耶穌為一回事。

但問題在於，主耶穌當時所說的每一句話，包括十架七言，都能定那個世代的罪，你知道嗎？
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所以，當時在訪問中，我直言：「難道你們不聽、不看的嗎？為何你們不聽事實？」

他們自恃是記者，如「無冕皇帝」般，「我喜歡玩弄你，便玩弄你。」

但，正是當日的這一句，定了他們全部人都是死罪。

他們當然意想不到，仍覺得無所謂， 反正，之前都是這樣冤枉別人。

但事情沒那麼簡單！這群人豈不是活該！這群人豈不是活該！為甚麼呢？

因為他們做這麼多缺德事，神便放置一個你惹不起的人於此。

如我所言，其中一個訪問我、誣衊我們教會的女記者，數年後，便患腸癌死了。

一個接一個也是這樣，尤其是當時攻擊我們的牧師，

現在，很多也在做化療，有些更已離世。

沒錯！其實我就是你們的救贖，但問題是，這群人以為他們這樣會沒事，
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即使他們死了，也不得安身，他們於永恆中，

在地獄所受的痛苦，比任何一個世代的人所受的更加可怕。

因這是主耶穌親口說的，一些不接受祂的城市，於審判日子，會比所多瑪、蛾摩拉更淒慘。

何解？因為連主耶穌親自來傳福音，他們也不信，將一個最大的義人給予他們，他們也不信！

同樣，於這個世代，神的新婦在這裡成長，

沒錯！他們跟當時的主耶穌一樣沒有權勢，但不是以此為準則，來斷定有罪與否，

而是以神看誰是祂眼中的瞳人，來斷定人的死罪！

這是為何我經常提及，當時是逼上梁山呢？

--------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師分享到，其實於「雙氧水事件」中，

他許多決定都是在被迫下，而作出冒險，甚至義無反顧的決定，就如被逼上梁山般。
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以下，是日華牧師於 2024年 2月 16日的錄音補充。

--------------------------

日華牧師：

其實，為何我會提及「逼上梁山」呢？

因為於那一年間，我看到事情逐漸 unfold（展開）。

我知道，如我堅持說：「我不會道歉！這件事是正確的！」

縱然我不用死，我們教會也一定會在歷史上，永遠被定性為邪教。明白嗎？

事實上，其他所謂的大牧師，他們個個都爭相站出來，

說我們教會是邪教，我是邪教教主等等。

當時，每星期我也看見這事逐漸展開，過往已認識、平時相安無事的牧師，

紛紛站出來說：「你是邪教教主！」新聞媒體則是不斷炒作。

每星期所施加的心理壓力，是要讓你知道，若你不為這事作出道歉，

不站出來說謊，說雙氧水不能飲用，那麼，你便會被定性為邪教教主，無法翻身。

當時我曾與某些牧師提及，他明言：「你這樣做的話，是無法翻身的！一定無法翻身！」

即他說你會如此，便會如此。

當然，他們認為是在告訴你這個世界的事實，

即「你看開一點吧！站出來說一句謊話吧！」

但於我而言，我發現這個世界根本就如此，

我的原生家庭，已讓我得知，這個世界根本是如此殘忍。

所以，我對此已有心理準備。

只不過，我並非在意願之下，而是被逼的，就像被逼上梁山落草為寇般，

平白無故地，一個良民，現在卻變成了一名大盜。

明明我是一個良民，甚至，若將我與他們作對比，

或許，把所有這些牧師的「義」相加，也不及我一個人的「義」那麼好，

我卻被誣衊為邪教教主。

為何我會常常提及這詞語？因為於那一年裡，我發現是一直展開，

好像慢慢將你定性為這樣，永遠都這樣，

以及他們已作出立論，說你就是這樣的，那你無法翻身了。

慢慢地，當看見香港新聞界和外面教會的行為，

我當時便與妻子說這句話，即「逼上梁山」。

事情發展至這局面，並非我想的，我是希望我的聲音、我的信息，

能夠有機會讓他們聽到，給他們幫助。
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但一下子，被這群牧師攔截下來，導致他們成功害死一代人，真的很成功地害死了一代人。

但跟他們算賬的，絕不是我，而是神，因為神一定會算賬。

若祂不是一位會計算的神，又怎會說有百倍祝福？

為何祂會如此強調三十倍、六十倍、一百倍？

無論我們種好的、種壞的，都必定會收回果子。

所以，這群人所收的種，將要在永恆中，持續被清算。

--------------------------

現在，讓我們再回到早前，日華牧師於 2024年 1月 1日的錄音分享。

--------------------------

日華牧師：

在我每次分享新事物前，我向來一定會自己先嘗試，

當發現真的有效後，我便把那方法教授予弟兄姊妹，

然後，每星期請他們舉手，詢問他們，誰試用了氧份療法後，

真的病得痊癒，一直也看見許多人舉手。

倘若我沒想到這主意，我可能會認為沒有足夠證據，

尤其那麼多低能的西醫走出來，醫管局又走出來，低能的博士也走出來回應，

但我沒料到，他們全都是低能！

若我證據不足，我一定相信他們，

可是，他們全部均未曾嘗試，也未曾讓別人嘗試，甚麼也沒做，

便「死牛一便頸」，揚言一定不可行，總之一定不可行！

甚至對我說：「你是牧師，你不要分享這些信息！」

我回想這二十多年來，如果這件事再發生十次、一百次，我的反應也會是一樣的。

當然，換作是其他人，他們未必會這樣做，但於我而言，必定是同樣的反應。

即使再出現第二次、第三次，我都會作出相同反應，何解？

反正上次死不去，這次死也沒關係了。

所以，「氧份療法」信息，並非我們教會唯一一套具爭議性的信息，

及後的「千年蟲」、儲糧、走難等信息，我也敢於分享，就是這原因。

因我有足夠證據，我覺得針對這一點，我需要作出反應，

為了自己和身邊的人，那我便會執行！

及至現在，即使是「雙氧水事件」，當我回望，以我的性格，

只要那東西有足夠證據的話，即使同樣的事情再發生多一次、十次，我也會照樣行。

反正上幾次沒有死，現在第十次死去也沒關係，

總之，我肯定自己的反應是正確，而且我不怕死，我只要知道是真理，
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只要知道是神的旨意，並且有足夠證據，證明我是對的，那些人是錯的，

那便沒關係，這才是「殉道」的真正意思。

我早年回來香港時，也提到殉道的心志，

但當事情發生時，才看到身邊很多基督徒，根本沒有殉道心志，一丁點兒也沒有。

只是殉利益不行，更遑論殉道，即要求他們少一點利益，少一毛錢也不行。

以我現在的分析，便能解釋為何我當時能做到。

西緬策略家：

日華牧師，多年來看到牧師的事奉，也是以一個不怕死的方式事奉。

記得先知 Paul Cain曾來香港主持聚會，他亦於那次聚會裡預言，

接下來，香港將會有一次大復興，而這次大復興裡，也會有很多逼迫和患難。

當時 Paul Cain也曾問到，誰是有預備殉道心志的人呢？

但我當時不在那個聚會裡，我只是從別人口中聽聞，

當時看到日華牧師二話不說，已經站出來。

那次聚會應該是發生於 1990年後，回看過去多年的事奉，

牧師也一直堅守這宗旨，你的事奉根本不會看重自己的性命，

就如 Paul Cain問及：「誰已經有一個殉道心志？」

日華牧師當時已有這種心志，一早已經確立了，根本未曾懷疑過，便已決定了！

從牧師身上，我們看到，很多時候，神給錫安的帶領是創新的，

根本從來不會有基督教的教會，會朝著那些方向，

但往往便看見牧師，有一個不怕死的心志，

敢於分享「氧份療法」、走難、科技、許多醫療的信息，甚至現時的「2012信息」。

因為，我們會涉及的內容，囊括天上的星、神話，甚至現時的文化密碼，我們也會研究。

由此，便看見牧師真的有那種，只要神給你一個方向，你便會鍥而不捨，為神做下去的心志。

牧師，是否因為你一直持守著這種心志，它繼而變成一種燃料，

使你能不斷為神創新出，許多錫安教會的傳奇呢？

日華牧師：

是的。其實在我們的人生和事奉中，

第一，如我所言，我知道自己一生的優勢，就是我很擅長傾聽神的聲音。

為何我會擅長於傾聽神的聲音呢？

因為神不甘於，任由我們錯誤翻譯祂給予的方向，祂是不樂意的。

如果你錯誤翻譯祂的方向，祂便不會再跟你說話，我在教導恩賜運作時也曾提及過。
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可是，你知道甚麼最有機會，使我們在解讀神的方向上有偏差，或將其加鹽、加醋、加料呢？

即將神給予的信息或方向改變，甚或將我們人生的選擇、選取改變呢？

其實，一切都是以我們生命裡能得到的東西，來成為那個干擾。

例如，你在生命裡能得到金錢、別人的稱讚；你可能得到權勢、利益；

或是所有你夢想得到的東西。

所以，為何要有殉道的心志呢？何謂殉道呢？

殉道之後，那你最強調的是甚麼呢？

殉道，就是所有在生命中得到的東西，你都不珍惜，這才是殉道。

因為你死了便甚麼都沒有，名譽、地位、利益或功勳等，甚麼都沒有。

真正會不斷考慮並爭持，最後作出一個定論，我也要經過這麼多年才知道。

其實，一個真正願意殉道的人，他重視的是甚麼？他有甚麼是會重視呢？

因為你的生命中會得到很多東西，就算是配偶、家庭、幸福或平安，都是藉著生命可以得到。

但是你願意殉道，全部能夠從生命中得到的東西，

因著你的殉道，這些東西你全都會棄如敝履。
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但問題是，這人最重視的是甚麼？他最重視甚麼呢？有否東西是他會重視呢？那一定有的！

如果沒有東西是他重視的，那他何解會為它而殉道？

到底他重視的是甚麼？原來他重視性格。原來就是這樣！

這就導致我在信仰起步時，便已經重視性格，從來沒有重視在性格以外的東西，

如生命、肉身、自己的勞動和勞力，或者自己的期望，

以及血氣所得到的任何一樣東西，不論是虛名抑或利益。

當然，於我年輕時也不知道，甚至可能你們從來也沒想過，

一個殉道的人，他連生命裡能得到的任何一樣東西，無論是歇息、享受、良辰美景，

或是交遊廣闊、旅行、見識新事物，這些全都是從生命裡得到。

但他願意將生命放下，那他為了甚麼呢？他重視了甚麼，才導致他會這樣？

原來是你的重視，導致你能夠堅持。
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謹記，這不是愚忠般的堅持，因為愚忠就好像哈馬斯（Hamas）的那種自殺式，

甚麼也做齊了，那些只能做一次，

而是如 Kathryn Kuhlman所說：「我每一次上台，都會死一千次。」

換言之，這等同在你的人生中，連續不斷地治死你的生命，這就是聖經所指的。
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那種並非如狂人般，一時之間可以做一件事，在眾人吹捧、推崇底下，

你以一次自殺式的方式結束這一生，那可以是一個錯誤的決定，每個賭徒都做得到。

但問題是，如你要用一生的時間，真的帶著殉道的心志，作出每一個決定，

幾十年來也是這樣走的話，這樣的一個人，其實他最重視的是甚麼？

原來，他能夠做得到，並想到要這樣做，

即是想到要這樣做、堅持去做，若他真的能夠做得到的話，

其實，他所強調的是性格，並且能夠驅使他做得到，也是因為性格。

若你只做一次，這可以來自衝動，但一生也這樣做，就不可能是衝動，對不？

所以，聖經說我們活著，乃是基督在我們裡面活著，

而我們要天天背起主耶穌的十字架跟從祂，其實，所指的就是這事。
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這很有趣，對於神創造給人的靈魂體，唯有藉著這麼有趣的方法，

才會在你不知情下引動你，導致你開始強調性格。

並且，這讓你尋找到性格所需要的原料，就是真相，即事情的真相，就是 truth（真理）。

原來，甘願殉道的人才能夠尋找到真理，並且堅持行真理，

因為，你需要一樣東西支撐你的性格，那一定是真理。

你知道自己不會為一個 lie（謊言）而殉道。

至少，那些回教恐怖分子，也以為自己相信真理，只不過，他們相信了謊言！

--------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師分享到，雖然那些回教恐怖分子，自以為所信的是真理，

但其實，他們只不過是相信了一個謊言，即使他們為自己的宗教而犧牲，

甚至所謂殉道，也不會帶他們上天堂，相反只會令他們下到地獄。

以下，是日華牧師於 2024年 2月 16日的錄音補充。

--------------------------

日華牧師：

為何這裡會針對回教恐怖分子，說他們一定完蛋呢？

因為，如果你會死一次，那你為著一個謊言，也會死一次，因你不知情，被瞞騙了。

但你很難為了一個謊言，死一千次、死一生，不會的。

因為你在這過程中，尤其如我所說，我也會動搖，

而我被動搖後的反應，卻不像許多人那樣是去懷疑，

而是我以後再相信任何東西前，也會將它們徹查、查證清楚。

所以我這一種方式，反而因著我有殉道心志，導致我這一次，願意付上生命去走這條路。
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但在過程中，我會不斷作檢討，因為我會做第二次、第三次、第四次，

當我一生也這樣做的話，越做到後期時，我就越肯定自己所做的是正確的。

因為於那過程中，每一次，我都會確保，我不是因為相信一個謊言，而去殉道；

確保我並非相信了一個謊言，而付上生命來走這條路。

所以，現在從這個角度看，你便明白，我的軌跡一定是朝著那方向走的。

那是甚麼呢？神預定了我的軌跡，一旦我分享了「氧份療法」信息，

我不會停，在醫療上會更清楚地查證；

我不會停，在自然療法、氧份療法中，我會攻讀學位；

我不會停，在這過程中，我也會研究中醫；

我不會停，在這過程中，我會挖掘那些被壓抑的科技，

原來 Tesla（尼古拉·特斯拉）已研究過MWO（多頻震盪器），可以治療癌症，

你看見嗎？

這根本是一條真心真意該走的路，倘若如此，這豈非全世界所有牧師都應該走的一條路嗎？

你不是願意為神殉道的嗎？你不是願意為神死一千次的嗎？你不是會為一個真理而殉道的嗎？

你以為為了一個謊言，就可以了嗎？

所以如我所言，那些狂熱分子，為一個謊言可以死一次，

因為他們從頭到尾，都被謊言欺騙了。

但如果要死一千次呢？你不可能為一個謊言死一千次，你是會動搖的。

但當我動搖時，我會再查考，而在這過程中，不僅造就了我，更造就了錫安。

所以錫安的存在，根本是由整套「氧份療法」信息所引發，

是由「4794」所引發，引發至今時今日，

如你所見，我們有科研部，我們所研究的產品，

幾乎集合了全世界，起碼是在我們這一代以前，所有優質的醫療用品，

我們也能夠製造出來，以及正將它們陸續送給別人。

其實，全都是源自於「氧份療法」信息。

即這條路根本是由神修造的，預定將會有牧師走上這條路，

所以才會印證「4794」這條路，是神為我們鋪設的。

反過來，你想想，若換作你們所認知、所認識的其他教會牧師，他們會否走到這地步呢？

當然不會！因為在那過程中，如我所說，你曾否聽過有一些牧師，會在教會設立科研部？

對這一代而言，這條是唯一的路。

所以，這便是為何我提到，於 1996年，全世界的牧師都應該分享這套信息，

然後走一條跟錫安一樣的路。因為，這時代是這樣鋪排的，是一個局。
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我們的現實，當你活於這個現實中，

你了解現實、了解這時代的演變，以及這時代的歷史，你就一定會走錫安的路。

因為這是你真正為神盡忠，並且你真正將自己所相信的真理執行到底。

如愛人如己，當你真的是愛人如己到底，便自然會走錫安的路。

所以神才會如此珍而重之，而印證我們這數十年，所走過的這條路。

--------------------------

現在，讓我們再回到早前，日華牧師於 2024年 1月 1日的錄音分享。

--------------------------

日華牧師：

但，如果一個人於一生中，能夠持續不斷地以殉道心志，活出他所作的每一個決定，

如果他真的能夠做得到，說到底，始終是因為那人強調性格，

而支撐這個性格的東西，就是絕對的真理，這樣才行。

你想想，正因為我擁有這兩個本錢，所以我能聽見神的聲音，我因而不會被污染、不會被誤導。

每一次，我都必須在有真理支撐的情況下，才實行或決定一件事情。這就是我的格言。
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這亦是為何錫安教會，每一次分享一個新題目，都是這麼精湛，

原因，我是以必須尋找到背後真相的方式，我才會相信；

然後，我要分享給別人知道，因此，我至少要做多一倍的功課，才會分享出來。

如果這樣回看的話，其實，就如西緬策略家提到，殉道這一點，

其實是另一個最原始、最簡單的方法。

但這種方法，最大問題就是，因為我們不是回教徒、不是恐怖分子，

我們不會提醒別人：「你要有殉道心志！」

這永遠應是你和自己之間的一個交易，即是你跟自己生命的一個交易。

因為，若要人強迫你才去做，那肯定不是殉道心志！

那種叫「作死」！明白嗎？那不是殉道心志。回教就是作死，做出這些事情！
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但是，真真正正的殉道心志，是你向自己作出的一個抉擇，不能強迫的。

所以，信仰上有一個很有趣的情況，表面看來，教會好像很 easy-going（隨和），

但是日華牧師待自己，卻十分嚴厲。

因為殉道心志，本身就是一個人對自己作出的承諾，

而不是由別人強迫自己作這個承諾！那根本不是殉道心志，而是迷惑！

這就是為何在《啟示錄》時代，撒但會出來，好像青蛙的靈，

迷惑全世界一同打仗，如哈米吉多頓那樣。

因為那已經不是如我們所言，自己跟自己所作的一個交易。

因為，你在性格上跟自己作出一個交易，這樣才能突破，

導致你真的被神看為——我若不祝福你，還祝福誰？

--------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師分享到，

他在信仰上願意為神「死」的決定，並不是一次性，

而是好像 Kathryn Kuhlman般，是一種一生之久、多次作出的決定。

對此，Eddie策略家作出提問，

雖然，Kathryn Kuhlman說自己每次上台前，都願意為神死一千次。

但最後，Kathryn Kuhlman都是死在疾病中，這是否代表，她無法通過神給予的最後考驗呢？

以下，是日華牧師於 2024年 2月 16日的錄音補充。

--------------------------

Eddie策略家：

日華牧師，說到關於信仰上為神而死，

如你所分享，信仰不僅是一次性的決定，而是多次的決定。
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其實，Kathryn Kuhlman也做出過多次決定，因為每次上台之前，她都說要死一千次。

這是否當她面對神給予一個最難的功課時，始終過不到最後一關？

但日華牧師每一次，無論神給予你多少個「最難」，你都能過關。

這會不會是因為性格上的差異呢？

日華牧師：

當你說起這一點，頓發現，我從來沒有對此作出分析。

當我研究全世界的所有牧師、傳道人、佈道家、神蹟佈道家時，

其實，我找出了他們的一個致命傷。

例如，我經常說，當年我與那些牧師傾談時，發現他們全是禽獸，為何我會這樣說呢？

其實他們全部人，包括 Kathryn Kuhlman，
即使她說出這句話—— I die a thousand times.（我願意死上一千次）。

但你有否想過，她這樣做是 for the stage，
即是，很多人都是為了上講台逞威、上講台行神蹟、

上講台有東西分享、上講台可以維持他的事奉、上講台可以維持奉獻收入，

所以，為了這個 stage（講台），她願意死一千次。

但，若是為了 life呢？即你平常的生命、平常的生活。

因為，講台能給予你很多好處，所以，無可厚非，有些人真的會為了講台而付出，

單看那些上台表演的事奉者，我絕對相信，

例如 Hillsong樂團，他們為了上台而作出很多預備，

他們也可能會說「我願意死上一千次」，明白嗎？
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的確，我接觸過很多牧師，他們在台上一定會「也文也武」（耀武揚威），

說自己有多厲害、有多愛主，「你們都要愛主！我是多麼愛主呢！」

我就是說那些牧師，我聽過他們的講道，我見識過他們在台上的「風采」，

但我也看到，他們在台下是一群禽獸不如的人，明白嗎？

為甚麼呢？因為，有時候，人的偉大是很片面的，有些人只是對自己的子女表現出偉大，

只因各有各的目的，有些為了養老，有些則是為了講台而偉大。

所以，她說得很對，她說：「你知道嗎？踏上這個講台之前，我要死上一千次！」

當然，我並不是說她很差勁，因為直到她去世，她都不算差勁。

然而，問題在於普遍存在的思想誤區。

我見識過很多牧師，而我首先要走出的誤區就是，我不會為了講台帶來的利益而行事。

所以，你私底下也知道，偶爾吃飯時，你會跟我聊天，又或放飛機時，也會一起聊天，

你會發覺，不論台上還是台下，我都是同一個人，

即是我在台上所說的，我在台下確實會去做，

甚至，我於台上只是輕輕帶過，但在台下我真的會執行一輩子！

也許，我不會每星期都在台上，強調自己是這樣的人，

但我一生都會堅持成為這樣的人，甚至，我未說出來之前，我已經是這樣的人。

只因為，我不是為了「講台」而去做這些事情。

所以，有些先知常常覺得自己的恩膏時有時無，在講台上有恩膏，台下則沒有。

但我卻不是，無論台上或台下，我都能傾聽神的聲音。

歸根究柢，在講台、榮譽和利益之間，很多人往往無法做出區分。

舉例，這裡剛提到 Steve Jobs，他為了甚麼而努力？
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他為了一家公司，沒錯，就是為了一家公司。

即是說，牧師為了講台，有些人則是為了公司、為了他的 job（工作），

人如其名 —— Steve Jobs，他最後也是因工作過度而去世。

因此，在我們的人生中，我很早年已經發現，當研究這些牧師的時候，

我發覺，我沒有將之變成一個教導，所以你們沒有聽我說過。

但我會提醒自己，我於台上或台下都應該是同一個人；並且，我所作的不只是為了台上。

最重要是，我要成為一個完整的人，為了我的生命、性格、本性，

而去學習這些東西，並且我要持續這樣做下去。

由是，我這樣說你就會發現，巴蘭最明顯在這一點上，區分得很清楚，

即是說，他們為了台上所做的一切，花盡心血和心機。

但你會發現，他們於私底下，很少會於人生中，

因其個人魅力而誕生出一些行為、項目或突破。

他們往往就像演員一樣，上台後就成了一個演員，

並且，為了這個演員身份，付上很大代價。

正如最近的一部電影，那個演員名叫賈玲，她在一年內瘦了 100斤，明白嗎？

有人為了演戲，願意付上代價。我見過很多牧師也在做同樣的事情。

「不過是個演員，為何會做到像真的一樣？」

很多人都是為了台上的演出而做，他不覺得自己是個演員，

但台上和台下的他，真的是兩個不同的生命體。

他們往往在台上顯本領，所以，當你聽他們講道時會發現，他們的風格根本不是正常人的腔音。

在台下說話時，他們是一名正常人，到台上，卻好像演粵劇般，

如同麥炳榮、任劍輝說話時的腔音，可見，他們真的當自己是一名演員。

關於「台上與台下」這一點，我發現很多人接觸基督教、信仰時，

尤其是公開的講員，常有這個誤區。

但這已是他們盡了所有的力量，你讓他們於一生中，再多給一點也不行。

若台下和台上作出對比，其實，絕對是台下更難，

意即，台上和台下也一致，是更難的。

著實，許多人在他們那一代來說，已經盡力了。

但相對這樣看來，你會發覺那人不是一個真正整全的人。

如果他為了台上，才做那麼多事情，並且在台上才是一個這樣的人，

那麼，他便不是一個整全的人。

如我所言，用邏輯環就能立即看出這些人有問題。
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如果你不是用邏輯環去看的話，便會錯失了，

因你會覺得那些就是他們的全部，但這是我們自然會有的錯覺。

可是，如果你想聽到神的聲音，並且頻密程度是達到毫無間歇的話，

那麼，台上和台下都要一樣。

所以，你會看到我，台下所有的損失和所面對的衝擊是遠遠超越台上的。

對一些人來說，總之他化了妝，於水銀燈下，

即使自己餓著肚皮、胃痛，也上台講道，多麼偉大！

這樣就已經很偉大了。跳到渾身是汗，「我多偉大啊！」

但問題是，台下的你，於人生裡，卻身敗名裂地過一生。

反觀主耶穌的一生，並沒有這個所謂「台上的生活」，祂所示範的，就是真正的祂。

所以，於台上，我只是把我生命的一部份說出來而已。

那根本不是說我是一名演員，到台上，將我所做的事更加戲劇化地表達出來。

不是的！我上去只是說出我自己最真實的感覺，對於那件事，還有我對於真理最真實的看法。

但那些「演員」，由唱詩至講道，也是逼出來的。

因為他真是當作演員，他真是上去 perform（表演），便會出現這個現象。

然而，你看我這麼多年也如是，我確實很 on zeal（熱心），

我希望去表達這一點、認為這很重要。

然後，你發覺我說了後，我堅持那東西，並一生保持著，這真是我的表態。

在台下，我以同樣的態度執行每個真理，並源源不絕地去做。

我真的關心別人的健康，這份關心，從未停下來，盡我所有的方法去做，

而不是說在台上我是一名演員，表達我的憐憫，欺騙奉獻。
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但問題是，真的有很多機構，如世界宣明會等，都是在做這件事，

至少在我眼中，他百分之百在做這件事。

當然他自己不覺得，但在我眼中，他百分之百就是這樣，因為他是典型「講一套，做一套」。

但是，他們（事奉者）更嚴重一點，即，很多將台上台下⋯⋯
你會看到他們著力的地方在台上，而非台下、台上也是。

如果他強調 life（生命）的話，神便樂意與這樣一個真真正正，擁有真性情的人溝通。

但是，神怎會有興趣與一名演員溝通祂的心態、心意？

有時候，反而為了會眾的需要，神偶爾會恩膏這名演員，讓他醫治別人。

但神不會看那些是人，於永恆裡，亦不會因為他是演員，所以得著他所演的祝福。

難道扮作雍正的，上天堂後，也當他是雍正來祝福嗎？沒可能的！你是演員而已。

所以，現在很多台上的牧者不明白為甚麼沒有那麼多祝福，

沒有那麼多由這個演出來的身份帶來的祝福，

那當然了！演員怎可能在這個演出來的身份會有那些祝福呢？

沒可能的！因此，他便用血氣。

所以，我說有些牧師，譬如 Ezekiel Choong等，便用血氣、裝假去「搭夠」，

因為他是這樣表現出來，既然是演員，那麼加一腳，也沒所謂吧！

加一些技巧，沒所謂吧！反正是演出來的。

其實，他們的心態也是想著自己是一名演員而已，這些都不是真的。

你想想，他們這樣想，而你又希望神當這人是真的一般，

這樣去祝福他、跟他聊天、恩膏他，難道你真的當神是傻的嗎？

所以，他們真的當神是傻的，為甚麼？

因為他發覺他扮演員的時候，確實有點恩膏，不過，他未曾見識錫安這種恩膏，

雖然他發覺有時候會聽到一些感動，但他沒有見識過錫安這種聽到神聲音的級數，

所以，這是不為他們所知的。

那時候，我也提及，我跟 Keith Hazell、Richard和 David Blomgren那次按手禮後，

分享了其實可以如此聽神的聲音，他們立刻當我看不起他，就是這個原因。

為甚麼？因為他們覺得「我作為先知，已半個世紀了，

怎可能有你那種 24小時、任何時間，不用這些方法而能夠聽到神的聲音？沒可能！」

因為他時有時無的，所以一定是這樣，人人都是這樣的。

他們之所以認為是這樣，乃因他們所接觸的範圍比我更加闊，

即他們接觸許多先知，人人皆是如此，如 David Blomgren是 Bible Temple的其中一名教師，

屬於 Kevin Conner那邊；而 Keith Hazell則是先知學校裡的一名教師。
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他們認識許多這方面的人，因而無法想像到，像我這種聽見神聲音的級數，根本想像不到。

因為他們全都是在台上表演，他們經歷聽見神聲音，往往是時有時無，

便不知道世上有一種人，可以於任何時間都能夠聽見神的聲音。

原因在於，我不是一個演員，而是一個真正以做人的方式來作一名基督徒，

他們則以演員的方式來作一名牧師，那就害死了基督教。

可是，這已是他們的盡力，他們認為自己已經非常努力地付出、非常努力地做，

正因他們是演員，而演員有一個很嚴重的問題，就是會感到麻木，明白嗎？

試舉一例，我們會去迪士尼樂園，「嘩，很開心啊！很厲害啊！是獅子王啊！」

可是，對於每天演兩場獅子王的演員來說，

一年 365日都要演戲，他真的會覺得厲害嗎？

他已經麻木了，因為他並非真正的獅子王，對不？

他只是扮演而已，只是跳舞而已！他只不過是一個演員而已！

你觀看時，覺得他是獅子王，如果只看一次，當然是可以的，但他是扮演的，便會感到麻木。

然而，為何我不會感到麻木呢？

因為每星期我都是分享自己所思想的事情，我所做的事情並非在演出，

我只是分享自己以前的經歷、現在所思想的事情，那就已經可以了！

已經成為你們的牧師，已經擁有恩膏、擁有神蹟、擁有神的帶領！

所以，我跟他們不同，我不會像他們一般，越演越麻木，

甚至後來覺得感情不夠，還要故意裝出某種腔調來表演，

正如我所說，如同那些粵劇，翻來覆去地唱《鳳閣恩仇未了情》，已經近乎麻木，

他們不是真正的公主、王子，也不是真正的駙馬，卻不斷地演唱。
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你只觀看一次，便以為他們是這個角色，但他們知道自己是演員。

問題在於，他重複做同一件事，但不是他自己來的，也不是他的生命，

那是沒有生命（life）於其中，根本不是他的生命！

反觀我，我現在所說的話，如每星期分享的內容，那就是我的生命！

既然是我的生命，便不用重複，明白嗎？

你們想知道日華牧師的看法，所以你們可以問不同的題目、不同的真理，

我只須如常分享，就不會感到麻木，也無須重複，這就是我的宗旨。

兩者對比，哪種事奉會更讓人享受呢？

當然是我這種事奉，越老越享受，但他們那種事奉實在很悲慘。

有時候，在 YouTube上看見那些黑白片，任劍輝、麥炳榮、白雪仙走出來，

他們在臨死前，還在演唱駙馬與公主的悲劇，實在過於裝假，

明明是年逾半百的人，還裝作十多歲成婚的駙馬、公主，實在頗為噁心。

所以，他們自己就是如此度過一生。

正如我所說，如果你是演員，因你要重複又重複，所以才會感到麻木。
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試舉一個例子，你會看見，即便是我教導給你們的第一個動勢（Momentum），

也不是以演員的方式，何解呢？

正是每星期你可以有新鮮的歌曲，但外界則以演員的方式，仍舊重複唱那些歌曲。

這是為何呢？乃因神視兩者為不同世界的生物，他們只不過是演員，所以重複扮演敬拜者，

但我們本身是真敬拜者，所以每星期不斷有新歌詞、新歌曲，來表達我們對神的愛意。

兩種根本是不同的，一種是生命的 flourish（茁壯），

就是一年四季不斷花開花落，乃至結果，但另一種是膠花，明白嗎？

永遠都是那一朵花，永遠都是那一株，永遠都是不變，因為膠花只是在扮演真花的角色。

然而，你看見神帶領錫安的每一個動勢，全都是源源不絕，有那份生命的演繹。

不過，他們不懂得欣賞，因為他們由始至終根本不識貨，
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正如聖經所說，就像老底嘉教會一般，全都是瞎眼的。

若非是瞎眼，當他們看見錫安時，必然會跪下感謝神，

感謝神讓自己所在的世代，可以看見一間這樣的教會；

就如當時抱著主耶穌的那位先知，感謝神讓他離世前，可以看見以色列的救贖。

可惜如今外面的教會，竟瞎眼至此，因為他們沉迷於當演員，

但這並非由他們開始，而是由靈恩那群人開始的，

就如你所說，由 Kathryn Kuhlman的時代已經開始了，

但當時並不是一個嚴重的錯誤，他們努力了，也只能做到這些；

但現在是一個非常嚴重的錯誤，因為他們真的相信自己是一名演員。

--------------------------

現在，讓我們再回到早前，日華牧師於 2024年 1月 1日的錄音分享。

--------------------------

日華牧師：

起碼我知道一件事，在神眼中，假若神不使 Steve Jobs短命，還會使誰短命？

他一定要短命！在神眼中就是這樣，「連你都不需要死，那還有誰需要死呢？」

因為，我認識聖經，我也是以這份理解和認識，活我的一生；

我亦是藉此得到神的注意力，然後祂選擇我、恩膏我，還有和我溝通、帶領我。

我知道，這需要你不斷跟自己作出這個交易。

但，原來這種交易，乃是說，你很抽象地重視了性格。

因為，第一，若你能夠做到，你一定要有某種性格；

若你能夠堅持下去，你的性格會越發堅強，即是你的性格，會一次比一次更堅強。

那並非其他東西，即不是我們憑肉身所爭取的利益，那是迷惑來的，不會是這些。

所以，殉道心志驅使我一開始已踏上正路。

即使數十年後的今天，回看過去，對比任何一個同輩，

就算並非同輩，甚至對比我的長輩，我都比他們更長進。

原因，正是這一點，即他們在性格上出了問題。

事實上，因為我擁有這份殉道心志，故永遠也能站在旁觀者的角度看任何事。
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所以，我分析事情時的立場，往往最準確，到最後便發覺，我的看法是對的。

甚至，當我分析一些事情時，能夠辨識出別人的喜好；

並且，即使那東西是那人所喜好的，我也能分析它是否對他有益。

由是，我擁有了這種觀點與立場，能夠正確分析每種知識，以及人與人之間的變數。

所以，我回香港時，雖然只有二十多歲，二十三歲半便結婚，

但我卻能夠帶著一個非常成熟的立場，成為你們的牧師。

眾所周知，現時在錫安教會中，二十三歲半的不過是一個小伙子，

是小獅子群中的小獅子罷了！但我在這個年紀，已成為你們的牧師。

為甚麼我看事能夠如此準確，並能以一個正確立場作出分析？

很多人的眼睛被矇蔽了，乃因為他們戴了有色眼鏡。

那副有色眼鏡，可能是源自利慾薰心，或是怕死，又或如我所言，那時候我接觸的牧師，

他們簡直有一個 Spirit of Rejection（被否定的靈），死命也要證明自己是對的，就是這種。

試想，死命也要證明自己是對的，其實是來自甚麼？

這是 demon（邪靈），是一種被否定的靈。

但我沒有的，我沒有這些傾向，不會死命想要證明自己是對。

相反，於有生之年，我只會死命證明自己是錯。

因此，我對正確的事會言聽計從，因我要尋找真理。

若你要尋找真理，就要死命證明自己是錯，這樣才能找到真理。

你要連唯一的錯誤也能找出來，方能尋找到真理。
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可是，有些人將明明是錯的事情，硬要說成正確，他們還談甚麼真理呢？

他們有甚麼資格帶領別人，對不？

當然，那時在我身邊的牧師，並不知道這點，但如果要他回憶我是一個怎樣的人，

他都一定會認為，日華牧師死命也要證明自己是錯，他願意改正，從善如流；

只要聖經這樣說，他查清楚後，就一定會改正，他絕對是一個這樣的人。

但是，我身邊的那些牧師並不是這樣。

他明明因為曾受過傷害，可能是源於自己的魯莽或出錯，他都要死命逞威，證明自己是對，

竟如此當牧師，就這樣度過下半生的信仰，那必死無疑！

他們卻感到奇怪，為何自己聽不到神的聲音？你怎會聽到神的聲音？

你這種人，神也不想讓你聽到祂的聲音，祂看見你也會「眼冤」（反感）！

但我不是這樣！

如我所言，當然，因我自信主後，便懂得以一個看官身份，像看小說般，期待看見小說的主角，

當他遇上不同的事情時，會作出應有的反應，而我也照樣作出這些反應。

如此，我漸漸擁有足夠的性格和認知，才走進了現時這個方向。

所以，只有極了解我性格的人，才能預測到我的下一個決定和方向。

因此，當我看見這些共同信息時也表示，這些共同信息背後，在預知的情況下，

知道我會轉到這個方向、分享這個題目的，就只有神。

更甚，透過那種表達方法，讓我理解到，製造這些共同信息的人，

必定是神所允許，並達到神級的預知程度，其實，那個人一定是我。

因為，當中有很多痕跡，我知道只有我才會這樣做，

才會以這種方法作出印證，只有我才會這樣。

除了神預知我會這樣做之外，這就像一個局，就如「雙氧水事件」這個局，

神預知我入了這個局後，就一定會按這個方向做。

所以祂給我足夠的證據，並於早期已開始，年復年，不斷質詢我：

「你是否願意為我死？你是否願意為我殉道？」

我一直 promise（承諾）祂：「神，我當然願意！」

因此，我是一個這樣的人，遇到這種事情時，我只會有一個決定，

不會千變萬化，只有一個決定，就是堅持以最直白的方式，把真相說出來。
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只是，儘管我這樣做，那些人卻死命不聽，結果擾害己身，

連他們的親戚、朋友、兒女和長輩，全都被他們害死了！

--------------------------

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我要以真心真意，活出信仰人生！！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！Amen！

～完～


